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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

1 お店が多い 10歳代 六町

2 見通しの良い道や町のつくりにして治安を良くする。 10歳代 一ツ家

3 都心公園が多い←小さい頃よく使った、コンビニが多い。 10歳代 一ツ家

4 六町は道路が太くて良い。 10歳代 南花畑

5 アクセス 10歳代 東保木間

6 あまりない。ショッピングモールもない。八潮が理想。 10歳代 北加平町

7 総合スポーツセンターがある。 10歳代 ―

8 静かさ、北千住にすぐ行ける 20歳代 六町

9 保塚センター、図書館、区民事務所 20歳代 六町

10 公園が多い、静か 20歳代 六町

11
安全なまち、住んでみて良いと気付く、落ち着いた戸建てが
多い

20歳代 六町

12 ごみごみしていない 20歳代 六町

13 飲食店が増える。（駅前が栄える） 20歳代 六町

14 広い道 20歳代 一ツ家

15 六町駅付近に交番の設置。 20歳代 保塚町

16 保育園が多い 20歳代 保塚町

17
マンションや、大きなショッピングモールをただ建てるのでは
なく、まちの自然や環境を活かしたまちづくりに適している。

20歳代 平野

18 区間快速が停まってほしい。 20歳代 南花畑

19 駅前がもう少し、開発されたら良いと思う。 20歳代 南花畑

20 一ツ家公園 20歳代 南花畑

21
利用者数の多い六町駅でも、街の整備が進み歩き良い点←
まちの強み。通年利用できる市民プールがあれば最高です。
←こうれなればもっと

20歳代 南花畑

22 道路が広い 20歳代 南花畑

23 東京都である。 20歳代 南花畑

24 夜間は静かで、暮らしやすい。 20歳代 東保木間

25
駅の乗降者数はかなり多いにもかかわらず、駅周辺の店舗
がまだまだ少ないと感じられます。政策面からも事業者が出
店しやすいようなバックアップがあればいいなと考えます。

20歳代 東保木間

26 公園 20歳代 東六月町

27
ピーアーク（施設）リサイクル、ゲーセンいろいろ時間を過ごせ
る場所

20歳代 青井

① 問３　自由意見：「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの（聞き取り調
査分を含む）
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

28 住宅がきれいになった 20歳代 保木間

29 店舗、食事をする所が多い 20歳代 区外

30 公園が多い 30歳代 六町

31 緑が多い 30歳代 六町

32 これからのまち 30歳代 六町

33 緑が多い、公園も多い。 30歳代 六町

34 みどりが残ってる 30歳代 六町

35 のんびりしているところ 30歳代 六町

36 駅が中心、加平インター 30歳代 六町

37 まちがきれい 30歳代 六町

38 家賃が安い 30歳代 六町

39 一ツ家公園、散歩する 30歳代 六町

40 眼科、心療内科がない（混んでいる）、繁華街公園が多い 30歳代 六町

41 駅前に公園がある 30歳代 六町

42 TXが通っている 30歳代 六町

43 ショップ（西松屋）ができればと思います。 30歳代 六町

44
バスを利用している人が多いので、待ち時間に休憩や食事を
するカフェやイートインなど食堂があると良い。

30歳代 六町

45 道路の幅員が広く安全である。 30歳代 六町

46 静かなところ 30歳代 六町

47 防犯 30歳代 六町

48
六町公園をもっと人々が集える魅力ある公園にしてほしい
（例えば噴水、花などがあり、そこでお弁当を食べたりできる
ような）

30歳代 六町

49
戸建てが増え、六町の発展に期待をした新しい人たちが移り
住んできていることはまちの強みになると思います。これを機
に一気に開発を進め暮らしやすさを追究して欲しい。

30歳代 六町

50 人が集まり、滞在する施設ができること 30歳代 六町

51 電線の地中化（電柱をなくす） 30歳代 一ツ家

52 これ以上何もいりません 30歳代 一ツ家

53 まだきれいな戸建てが多い 30歳代 一ツ家

54 何もない 30歳代 一ツ家

55 公園が多い。緑がきれい。駅の近くにいっぱい建物がある。 30歳代 一ツ家

56
道路が広く見通しがよい。また、囲碁の目の様に縦と横で町
が形成されていること。

30歳代 保塚町
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

57
歩道が広くて子供と手を繋いで歩きやすい。ベビーカーが押
しやすい。ベビー用品店が出来たり、衣類が買えるお店が近
くに出来るともっと子育てしやすくなって良いです。

30歳代 保塚町

58
生活道路と交通道路で時速制限がわかれている→安心して
生活道路を通れるようになるといいです。

30歳代 保塚町

59
駅の近くにゆっくり買い物などができるショッピングモールや
子供を連れて行きやすいお店など（飲食店、プレイランド、ス
ポーツジム）

30歳代 南花畑

60 住みやすい 30歳代 南花畑

61 静かできれい。便利 30歳代 南花畑

62
広い園庭の有る保育園がもう少したくさん出来ること。足立区
の中でもより治安がよい安心して生活できるようになること。

30歳代 南花畑

63
歩道が広い、スカイツリーや花火が見える、町が広々してい
る。シンボルとなるような商業施設があると良い。（カフェや書
店、子供用品店、飲食店等の複合）

30歳代 南花畑

64
歩道が広く子供と歩くのに安心して歩ける。戸建が多く、高い
建物が少ない為、空が広く都心へ出て帰って来るとホッとす
る。スカイツリーや花火が見える。

30歳代 南花畑

65
ベッドタウンとしてとても良いが、町の目玉がない。大学が移
設されるなら、アカデミックになるのもよいのでは

30歳代 南花畑

66
潜在的な改革要素がたくさんあること！実際住んでいるとマ
スコミのイメージと全然違うこと。デジタルをもっと取り入れて
欲しい。夜間対応の場合、緊急で調べものがある時等

30歳代 南花畑

67 公園が多いなど散歩しやすい環境 30歳代 南花畑

68
安心・安全な公園やカフェ、外食できる所が増えると良い。歩
きタバコや車からのポイ捨て強化。

30歳代 南花畑

69 町が新しい 30歳代 東保木間

70 交通の便良い、区画整理、施設が少ない、コンビニ 30歳代 東保木間

71 これからのまち 30歳代 東保木間

72 花畑の大きな公園、ビオトープなど 30歳代 花畑

73
バスの本数が少ない。花畑→大通り以外コミュニティバスが
もっと走ると良い

30歳代 花畑

74 TX、交通の便が良い 30歳代 花畑

75 道端のゴミがなくきれいな街 30歳代 花畑

76
町が静かである。公園が多い。空を見渡せる（区画整理中だ
から？）駅前がうるさくない。のんびりしている。

30歳代 西加平

77
23区内で最も安価な土地価格設定なので若年夫婦層をもっ
と取り込む工夫を行っていけば良いと思います。

30歳代 北加平町

78 スーパー、交番がある。 30歳代 青井

79
トラックなど排気量の多い車が少なくなれば自然が多くもっと
魅力的になるのでは。

30歳代 青井

80 歩行者の安心できる道づくり 30歳代 神明南
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

81 もう少し駅前に商業施設が増えて活気が出てほしい。 30歳代 神明南

82 保塚センターの祭りが良い 30歳代 足立

83

防犯上の取り組み（他の区では小学生の防犯ブザーにGPS
がついていて、ブザーを鳴らすとオペレーターと話しが出来
て、その場所へ行ってくれるなどの取り組みがあるとTVで見
ました。）

30歳代 谷中

84
加平ICに大型のショッピングセンターやアウトレットモールを
つくると集客や雇用を見込めると思う。六町駅に近くに企業誘
致できるビルを作るとよいと思う。

30歳代 足立区

85 駅前の道路の歩道が広く歩きやすい。 30歳代 区外

86
マラソンの仕事をしているのでランニングするのに確かに適し
ていると思います。他の自治体の様にマラソン大会の開催を
すれば更に活気づくと思います。

30歳代 区外

87 道が広い 30歳代 区外

88
六町駅から西新井や亀有などアクセスが良くすること。六町
には商業施設が少ないから増やすこと。

30歳代 ―

89 元にあったものを生かす、これから可能性はある 40歳代 六町

90 新しいまち、一番発展、可能性 40歳代 六町

91 静かで新しいまち、バス・タクシーなど交通手段もそろってる 40歳代 六町

92 駅と高速が近い 40歳代 六町

93 駅周辺公園便利、子育てし易い、交通便が良い、中途半端 40歳代 六町

94 公園が近い 40歳代 六町

95
電線等の地中化で広い空を確保。建物の大きさ・グレードを
競うのではなく（もっと大きな有名な箇所はいくらでもあるの
で。）内容と質で勝負して欲しい。（日本で唯一のものetc）

40歳代 六町

96 インフラの整備、安全の確保（防犯・水害に対して） 40歳代 六町

97 広々している 40歳代 六町

98 食事できる場が欲しい 40歳代 六町

99
公園、緑地が進み緑や花が増えると人も出て防犯面でも強い
まちになっていくと思う。

40歳代 一ツ家

100 駅前にレンタルサイクル 40歳代 一ツ家

101 パーキング多い 40歳代 一ツ家

102 田舎なところ 40歳代 一ツ家

103 宿泊施設があれば良い 40歳代 一ツ家

104
天災発生（地震や大雨）による河川の氾濫や大規模火災に
耐えうる避難所（施設）の整備

40歳代 一ツ家

105 歩道が広ければ良いと思う。緑が少なく感じる。 40歳代 一ツ家

106 治安よくする。 40歳代 一ツ家
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

107
足立区の中では治安がいい方だと思う。坂道がないので住
みやすい。

40歳代 一ツ家

108
舎人古千谷地区や東伊興地区にある親水公園があると良い
と思う。

40歳代 保塚町

109
駅前の病院専用の駐輪場が少ないので専用を他に作っても
らいたい。

40歳代 保塚町

110 夜安全に出掛けられるようになるとよい。 40歳代 保塚町

111 書店や飲食店が増えるといいと思います。 40歳代 平野

112
緑を活かした子供の遊び場など増えたらもっと町の強みにな
るかと思います。

40歳代 平野

113 駅前に交番ができて、区内でも治安の良いエリアになれば。 40歳代 平野

114 スカイツリーが見える 40歳代 平野

115

六町駅から足立区役所行きのバスをたくさん運行する。大学
やスポーツセンター行きのバスも、本数が多くなければ、結局
みんな他の駅を使ってしまうので、とにかく本数を多くする事
が人を呼ぶ事につながると思う。又は、つくばエクスプレス線
が、足立区役所駅を作る。

40歳代 平野

116 道は広いので自転車道やランニングできる道の整備。 40歳代 南花畑

117 風俗店がないこと。 40歳代 南花畑

118
六町駅周辺にファミリーレストランなどを建造すればもっと町
並の強みになると思います。

40歳代 南花畑

119
駅前にオフィスができれば、他エリアからの通勤客が増え、ラ
ンチタイムなど人が増えて活気が出る。

40歳代 南花畑

120
あまり商業地域のようにゴチャゴチャせず、利用しやすい便
利さがあるのと治安的に穏やかさもあるような町なみがよい。

40歳代 南花畑

121
ショッピングモールができると良い。スーパー、書店もあったら
便利。

40歳代 南花畑

122 静か 40歳代 南花畑

123 高い建物がないところ 40歳代 南花畑

124 ライフ、何もない 40歳代 南花畑

125 駅前の通りが広い、町が混んでいない。 40歳代 南花畑

126 六町公園 40歳代 南花畑

127
「まちの強み」はこれ以外に見つかりませんが「まちの基本的
方向性」をしぼって「まちの強み」を作っていった方が良いと思
います。

40歳代 南花畑

128
駅前に商業施設等があると六町駅周辺がもっと活性化すると
思います。

40歳代 南花畑

129

以前足立区内の別の町に住んでいましたが、その地区に比
べ六町は静かでキレイで治安もよい方だと思います。今後は
足立区のあまり良くないイメージを変えるような、良い景観と
安全性のオシャレな町になって欲しいです。

40歳代 南花畑

130 大型病院、大学 40歳代 南花畑

5



No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

131

高層ビルがなく圧迫感がない事（のんびりした感じ）、駐車場
の渋滞などが町中にない。埼玉や茨城、千葉などに出やすく
休日遊びに行きやすい。北千住、浅草に出やすく下町を楽し
める。舎人公園に近い

40歳代 南花畑

132 今の段階はない 40歳代 南花畑

133 交番の新設が急務だと思われる 40歳代 東保木間

134 安心、雰囲気が良い。利便性が高い 40歳代 東保木間

135 もっと緑を多くして下さい。切らないで下さい。 40歳代 東保木間

136 駐車場600円/日…安い 40歳代 花畑

137 道が広い 40歳代 花畑

138 緑が多い。駅周辺には飲み屋さんが少ないのでキレイ 40歳代 花畑

139
開発の途中なのでこれから方向性が決められる。若いファミ
リーも多くなったように思う。

40歳代 花畑

140 ショッピングができるモールなど 40歳代 東六月町

141
タコ公園が良い、子供が集まってよくつかう。新しい物多く街
並みがきれい。新しい学校がある→子育てにもよい

40歳代 東六月町

142 ライフ 40歳代 神明

143 住宅地 40歳代 神明

144 産直野菜の販売 40歳代 足立区

145
土地が広範囲でフラットであり、歩行者、ファミリー、高齢者、
障害者にとっては優しい環境が生まれやすい。

40歳代 区外

146 歩行者専用道があれば。 40歳代 区外

147 つくばエクスプレスによって、都心のアクセスが良くなった。 40歳代 区外

148 緑が減っている、お店が増えている 40歳代 区外

149 花保小学校の雰囲気 40歳代 区外

150 駅まわりさみしい、少々開けてきた、お店増えてきた 40歳代 ―

151 未来大学グランド、玉ねぎ野菜工場 50歳代 六町

152 緑が多い 50歳代 六町

153 大きい木が残ってたのが、切られてるので残してほしかった。 50歳代 六町

154 東京駅までのアクセス 50歳代 六町

155
もう少し皆が集まれる場所を作ってほしい。区役所行のバス
がほしい。

50歳代 六町

156 タバコ、ゴミのポイ捨ての根絶 50歳代 六町

157 町会への加入及び町会活動への積極的な参加 50歳代 六町

158 緑が多い住宅地が理想です。静かな町 50歳代 六町
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

159 駅前に交番を作る。 50歳代 六町

160
駅周辺に商業施設が充実すると活性化すると思う。居酒屋だ
けでなくランチのできる店や喫茶店などがあると良い。

50歳代 六町

161
小学校・幼稚園が近いので子育て支援を充実できる施設が
できると良い。

50歳代 一ツ家

162
環七に沿った地下鉄の整備（都心に向かってではなく横抜線
の鉄道）

50歳代 一ツ家

163 夜間も安全に歩ける町。（防犯対策に力を入れている町） 50歳代 一ツ家

164 第一公園 50歳代 一ツ家

165
子育てに手厚い施策、施設が増えると良い。医療施設の充
実

50歳代 一ツ家

166 子供が住んでいて楽しいと思える街づくり 50歳代 一ツ家

167 交番の設置 50歳代 保塚町

168 歩道の幅を広くする。（歩きやすい街） 50歳代 保塚町

169 自転車置場を増やす 50歳代 平野

170
あまり行った事はないですが、ショッピングモールがあれば良
いなと思う。（主婦なので）

50歳代 平野

171 防犯環境の強化、町内の美化 50歳代 南花畑

172
駅より徒歩5分以内に大きな体育館、ランニングコース、公園
などがあること。

50歳代 南花畑

173 住区センター、図書館 50歳代 南花畑

174 緑残っている 50歳代 南花畑

175 大きなスーパーが3つある。ライフ、サミット、ベルクス 50歳代 南花畑

176
ランニングコース等を作ってほしい。六町からスポーツセン
ターまでとか。

50歳代 南花畑

177
総合スポーツセンターを中心に、駅前や公園で、同時スポー
ツイベント（マラソンコースを道路を使用しての）を年1回行う。

50歳代 東保木間

178 区画整理でスッキリ 50歳代 東保木間

179 道路の街並みの美化 50歳代 東保木間

180 のんびりしているところ 50歳代 花畑

181
さっぱりして良い、道も広い、ごちゃごちゃしていないのが良
い

50歳代 花畑

182 駅 50歳代 花畑

183 道路の整備（区画整理）を充実させる 50歳代 東六月町

184
駅近く（現駐輪場あたり）にカルチャーのできる施設や公共の
建物が有り、若い世帯や、老人、子供がより多くコミュニケー
ションが計れる場が欲しい。

50歳代 西加平

185 道路が広い 50歳代 北加平町
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

186
都心部にない住民の暖かさがある。（気軽に声をかけてくれ
る）

50歳代 中央本町

187
住環境の良さとともに、大学が移転する際に文教地区として
文化施設や商業施設が整っているまちになることを期待して
いる。

50歳代 梅田

188
農作物、地産地消になりうる、自分たちの食事一部がこの土
地でつくれること。防災面でも有効だと思う。安く販売するなど
スーパーではなく道の駅みたいなもの。

50歳代 足立区

189
空が広くて見通しのよい町。ギャンブル施設がない健全な
町。総スポを中心としたスポーツの町。電柱の地中化へ

50歳代 足立区

190 駅前への商店の開発 50歳代 足立区

191 老若男女が集える 50歳代 区外

192 災害に強い町。高さ制限があって青空が広く大きく見える街。 50歳代 区外

193 みどりと空き地と駐車場が多い 50歳代 区外

194 森林が多い、竹ノ塚と違う静かな環境 50歳代 区外

195 みどりが残っている 60歳代 六町

196 静かで道が良くなった 60歳代 六町

197 防犯の面で心配 60歳代 六町

198
桜並木をもっと増やす。美術館があるのでコンサートホール
（音響のよい）が欲しい。

60歳代 六町

199 交番等が出来て安全安心を実感できる。 60歳代 六町

200 静かな生活環境ですのであまり発展してもらいたくないです。 60歳代 六町

201 綾瀬川の親水化と水災害にならない安心感 60歳代 六町

202
日帰り旅行で六町より出発するコースが増える事（旅行会社
のパンフレットで）

60歳代 六町

203
コンサートホールがあり色々なイベントを公開している、子供
達が喜んで感動してくれるような事を沢山してあげたい。

60歳代 六町

204 桜並木や美術館が駅の近くにあるので、年1回位 60歳代 六町

205 町会での公園での活用 60歳代 六町

206 美術館・喫茶店 60歳代 六町

207 大型車両の通行が少なる道路になる事 60歳代 六町

208
まちの起爆剤をみんな考えているが、資金と提案の方法がわ
からない。ただあれがしたい、これがしたいも、町会単位や個
人では無理、区はやる気になっているの？

60歳代 六町

209 自転車置場の整理、安さ 60歳代 六町

210 鉄道交通があって便利なこと。 60歳代 六町

211 駅前にショッピングモールがあると良いですね 60歳代 六町

212 並木が多くあれば良い 60歳代 一ツ家
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

213
子供達、高齢者、障害者にやさしいまちは誰にも慕われてま
ちの強みになると思います。

60歳代 一ツ家

214 銀行のATMがほしい。 60歳代 一ツ家

215 住宅街・マンション、みどりもある 60歳代 一ツ家

216 歩きやすい。自転車乗りやすい 60歳代 一ツ家

217
商店街が多く出来て町全体が最も潤うようになると良いです。
例えばモール等ができると栄えると思老います。駅前が再発
展する事を願います。

60歳代 一ツ家

218 スーパーマーケットが多い事 60歳代 一ツ家

219 高い建物を制限すること 60歳代 一ツ家

220 高い建物ができないこと 60歳代 一ツ家

221
まちの強み、といっても普通であると思う。（防犯美化は力を
入れるべきと思う）

60歳代 一ツ家

222 駅前などにスーパーが有り、生活するのに便利である。 60歳代 平野

223 買物が楽しい 60歳代 平野

224 保育園が有ったらいいと思います。 60歳代 平野

225 お店が増えてきた 60歳代 平野

226
道路が比較的に碁盤の目のように整備されていて判りやす
い。玄関先に緑の多い家が多くみられること。

60歳代 平野

227 道路区割がすっきりしている 60歳代 平野

228
高速バスを停車させる。綾瀬駅だけでなく秋葉原へ行く人は
六町駅のセレクトも可能。

60歳代 平野

229 大型店舗（総合）による活性化 60歳代 南花畑

230 スポーツセンターが近いこと。 60歳代 南花畑

231
綾瀬川の水（もっときれいにして）と花畑という地名から印象
を受ける、花や緑豊かな街

60歳代 南花畑

232 自転車と人と車の区別をはっきり、綾瀬みたいに 60歳代 南花畑

233 本屋さん、ファミリーレストラン、都市銀行などがあれば良い。 60歳代 南花畑

234
六町駅前に交番がありますと、もっと安心して買い物など、他
にもお巡りさんがいるだけでも安心・安全な町になるのでは

60歳代 南花畑

235 閑静さ、みどりや室内 60歳代 南花畑

236 スーパーがある 60歳代 南花畑

237 保塚センター 60歳代 南花畑

238 畑など生産緑地が少ない 60歳代 南花畑

239 区画整理も進んで住みやすくなった 60歳代 南花畑

240
学校が多い、スカイツリーが見える、遊歩道ができるといい、
子供が自由に遊べるプレーパークができるといい。

60歳代 南花畑
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

241 区画整理が進んで、安心安全の街づくり 60歳代 南花畑

242 空地利用の可能性がある。 60歳代 東保木間

243 老人、子供が安心できる散歩道的な 60歳代 東保木間

244 大型書籍店の誘地で文化向上 60歳代 東保木間

245 あまり手を加えず自然が残って欲しい（緑） 60歳代 東保木間

246 コミュニティがとれる場所作り 60歳代 東保木間

247 物価が安い 60歳代 東保木間

248
六町のメインストリートは個性的なものにする。時代成長とと
もに楽しめる街路樹等

60歳代 西加平

249 一ツ家公園 60歳代 西加平

250
東京都による区画整理により災害に強い街になっている。
「防災の整った街」六町。サブタイトル、ライフラインのガス、
水道、電気をすぐに復旧。

60歳代 西加平

251 みどり、バス路線、本数 60歳代 保木間

252 これから道路が整備される 60歳代 中央本町

253 伝統と子どもと緑 60歳代 足立区

254 みどり 60歳代 区外

255 公園 60歳代 区外

256 高いビルがないこと、公園が多い。 60歳代 区外

257 便利 70歳代 六町

258 マンションばかりで観光客が来ない 70歳代 六町

259 仕事にも買い物にも行きやすい、物価安い 70歳代 六町

260 緑が減っている、是非増やして 70歳代 六町

261
地産地消の野菜を使用したカフェやレストランが駅前に出来
るといいと思います。

70歳代 六町

262 昔から絆が強い 70歳代 六町

263 便利=病院があること 70歳代 六町

264 駅附近に役所施設が多くほしい。 70歳代 六町

265
花をメインとした公園作りを。ウォーキング、ジョギングが出来
る町作りを

70歳代 六町

266
交番誘致の督促（近隣の交番の代替えを考えていたら、いつ
になっても出来ない。新規を考慮して欲しい）

70歳代 六町

267 交番を作る 70歳代 六町

268 町会のパトロールなどで安心安全な町であること 70歳代 六町

269 足立区は地盤が低いので水害や地震に強いまちにする。 70歳代 六町
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

270 ランチのできる店や、お茶のできる店等があると良いと思う。 70歳代 六町

271
街路樹を増やし（緑化）、緑の豊かな町として、若い人の好む
町づくりをして頂きたいと思います。

70歳代 一ツ家

272
公園が多くあり、緑も沢山あって子供を育てるのに強い町で
あると思います。

70歳代 一ツ家

273 ジョギング散歩に適している。 70歳代 一ツ家

274 桜並木がある（落葉がいやだ） 70歳代 一ツ家

275 駅前区有地に15～20階建てビルを建築する 70歳代 一ツ家

276 自転車が安心して通行できる 70歳代 一ツ家

277
つくばエクスプレス、駅が大変混雑が激しい。駅に隣接して何
か、潤いのある広場、何かほしい。

70歳代 一ツ家

278 自転車専用レーンあればよい。 70歳代 一ツ家

279 駅への送迎時の駐車スペースがない 70歳代 一ツ家

280 緑を多くして心豊かな街に願いたい。 70歳代 一ツ家

281 バスの本数が少ない（例：竹ノ塚行き） 70歳代 保塚町

282 大型ショッピングセンター 70歳代 保塚町

283 綾瀬川の散策路に桜並木と草花、ベンチなど。 70歳代 平野

284 公園が多いこと 70歳代 平野

285 駅前公園を作る 70歳代 平野

286
住民が自立した生活を営むことが重要で基本的に対外的に
も我が町として発信できること、先住者の意志を再認識する。

70歳代 平野

287 ファミリーレストラン 70歳代 南花畑

288 街路樹を多くして下さい。 70歳代 南花畑

289 交番ができれば良い。 70歳代 南花畑

290
つくばエクスプレスの区間快速が停車するようになると良いと
思います。駅前ロータリーに一般車の一次駐車（駅への送迎
の為）できるスペースがあると良いのですが…

70歳代 南花畑

291 安全と安心して住める町づくり、空き地の整備 70歳代 南花畑

292 中高年になっても近所に散歩道がある事 70歳代 南花畑

293 けばけばしくない 70歳代 南花畑

294 養護学校、高齢者施設が多い 70歳代 南花畑

295 パチンコ屋がないこと 70歳代 南花畑

296
つくばTXの急行が止まるようになるともっと強みになると思
う。

70歳代 南花畑
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No. 「まちの強み」だと思うもの、「まちの強み」になると思うもの 年代 居住地

297

足立区の強みは、川に囲まれているのでその川を生かした
観光などを考えたらよいと思います。私が今思っていること
は、六町駅から、大鷺神社までの観光街づくりなどを考えたら
と思っています。地域の活性化につながると思います。

70歳代 南花畑

298 駅ビル六町ができること 70歳代 南花畑

299 スーパー等がある 70歳代 東保木間

300 駅前に交番がある事 70歳代 東保木間

301
公園が多く、遠くに行かなくても、花（特に桜）や緑で癒され
る。

70歳代 東保木間

302 駅前が広々していて良い。 70歳代 東保木間

303 駅前に交番をお願い致します。 70歳代 東保木間

304 みどりが多い 70歳代 東保木間

305 商店街（飲食街）少ない。 70歳代 花畑

306 駅廻り広々していて気持ちが良いです。 70歳代 花畑

307 公園が多い 70歳代 東六月町

308 交通の便が良い 70歳代 神明

309 六町公園の地下に駐輪場を作る。地上にはカフェ 70歳代 足立区

310 区画整理が進んでいた街がきれい 80歳以上 六町

311
まだまだ空地がかなりあります。老人が安心して住めるように
計画たてて下さい。

80歳以上 六町

312
バス網があれば人々が集まって来ると思う。バスの本数を多
くする。

80歳以上 平野

313 ①図書館、②BGM流れる喫茶店、③本屋の設置 80歳以上 南花畑

314 フチエ公園、公園が多い 80歳以上 南花畑

315 高い建物が少なく、時には富士山が見える 80歳以上 西加平

316 スーパーが多い ― 一ツ家

317 公害の少ない町である。 ― 平野

318 まちの空地、スーパーが多い、道路が広い、人がいない ― 南花畑

319 駅の建物、白と黒 ― ―
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

1 交番 10歳代 六町

2 エンターテインメント施設あったら良い。 10歳代 一ツ家

3 四号沿いの空地にSC 10歳代 南花畑

4 他の電車の乗り入れ 10歳代 東保木間

5 ショッピングモール、勉強する場所 10歳代 北加平町

6 交番 20歳代 六町

7 みどり 20歳代 六町

8 商業施設→車もってないと不便 20歳代 六町

9 きれいな大きい公園 20歳代 六町

10 みどり 20歳代 六町

11 子どもが遊べる、花・噴水・ベンチ 20歳代 六月

12 イオン、ヨーカドーなど 20歳代 保塚町

13 人が来るまちでなく、暮らしやすいまち 20歳代 平野

14 美化活動 20歳代 南花畑

15 このまま 20歳代 南花畑

16 防犯の向上として、駅前に交番を作って欲しい。 20歳代 南花畑

17 住民のモラル向上 20歳代 南花畑

18 駅前の交番設置 20歳代 東保木間

19
「足立区周辺でしか勤務しない層」と「都心部に出勤する層」
とが共存できる街づくり

２0歳代 東保木間

20 店、商業ビル 20歳代 東六月町

21 ファミレスが欲しい。 20歳代 青井

22 緑をさらに増やして 20歳代 区外

23 交番が欲しい 30歳代 六町

24 交通の便はいい方 30歳代 六町

25 TXが混んできた 30歳代 六町

26 自転車置場、地中化 30歳代 六町

27 若い人が住みやすい、子供数が多い 30歳代 六町

28 人が集う施設、お店（若い人）を誘致、子供にやさしい 30歳代 六町

29 北千住みたいに駅を 30歳代 六町

② 問6　自由意見：「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの（聞き取り調
査分を含む）
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

30 スポーツセンター、ランニング。駅周辺で運動 30歳代 六町

31 外部の人は通過するだけで良い 30歳代 六町

32 トレンドをリードするショッピングモール 30歳代 六町

33 若年世代の流動（回転）中心地 30歳代 六町

34
緑を多く残し、都心部のベッドタウンであり、駅でホッと一息で
きるカフェやレストランのある町がよいです。都心の休憩所の
ような。癒しの町になるとよいです。

30歳代 六町

35 緑地 30歳代 六町

36
つくば学園都市と秋葉原の中間にあたる地点として、最先端
技術などの学術研究機関の誘致。

30歳代 六町

37 交番、区民センター 30歳代 六町

38 みどり豊かなエコタウン 30歳代 六町

39 ショッピングモール（スタバ、ペットショップなど）レストラン 30歳代 一ツ家

40 これ以上何もいりません 30歳代 一ツ家

41 ドラッグストア 30歳代 一ツ家

42
駅前にお店があると良い。コーヒーショップが良い。通勤通学
の為

30歳代 一ツ家

43
区画整理、歩きやすく自転車と接触しないまち。綾瀬行きバ
スを増やす

30歳代 保塚町

44

六町駅周辺に遊び場がないので、あると人口増加になるかも
しれません。例）カラオケBOX・ボウリング場・カウンターバー
などいかがでしょうか？無理強いはしませんので良いものを
選定して下さいます様…。

30歳代 保塚町

45 交番を駅前に作ってほしい。 30歳代 保塚町

46 子育てしやすい親子に優しい町 30歳代 保塚町

47
綾瀬川もあるので花と水の自然を取り入れたロータリーなど。
水と花は人を和ませる事ができるから、待ち時間もたいくつに
ならなそう。

30歳代 南花畑

48 30代結婚前後の夫婦、保育所 30歳代 南花畑

49
子育てしやすい環境。教育レベルの向上。地域の輪が広がっ
ていること。

30歳代 南花畑

50 ベッドタウン 30歳代 南花畑

51 足立区のイメージ向上基点 30歳代 南花畑

52
今あるのんびりとした六町の雰囲気を大切にしながら、開発
を進めてほしい。

30歳代 南花畑

53

提供都市（親善都市）とコラボをしたり、海外の文化と日本国
内の親善都市とタッグを組んでイベントを開いたり、店舗を出
したり（区役所のフリースペースにつくる）外国人が住みやす
い街にして（例えばサインボードに英語や外国語をつける）イ
ンターナショナルな雰囲気をつくる

30歳代 南花畑
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

54 認可保育園 30歳代 南花畑

55 歩行喫煙 30歳代 東保木間

56 交番が欲しい、治安の良い所をアピールできる 30歳代 東保木間

57
子供達がよりよく育っていく、教育の町。人も物も、魅力的な
ものに出会える町。（雑貨屋さん、古民家、など日本的なも
の）

30歳代 東保木間

58 防犯、バスの本数増（花畑→六町）、駐輪場増 30歳代 花畑

59 スポーツやる体育館が欲しい。足立区無料スポーツセンター 30歳代 花畑

60 今でも便利、更に利便性良くなると住む人も増える 30歳代 花畑

61 安全できれいな街（足立区の印象を良くする） 30歳代 花畑

62 治安の良い街。買い物がしやすい。 30歳代 東六月町

63
都心部のベッドタウン化と同時に、外国人の取り込みを進
め、先端産業のテストマーケティングができる環境を整えては
どうでしょうか。秋葉原と繋がりを意識してもいいかと。

30歳代 北加平町

64 問3の答えのような感じであれば 30歳代 青井

65 静かで暮らしやすい街、安心安全な街 30歳代 神明南

66

未来の介護につなぐためのロボット技術などを有する企業を
誘致し、先進的なまちづくりに取り組んで欲しい（周辺にはつ
くば大学や秋葉原などがあるのでそこと連携できるような取り
組みができると思う。）また、国際化を進め、外国人の誘置を
積極的に行い、教育にも役立ててほしい。

30歳代 足立区

67
駅周辺に大型マンションの建設をすれば若い人達が入り、更
に街が活性化すると思います。

30歳代 区外

68 大きな公園、人が集まりやすい 30歳代 区外

69
「足立区」自体のイメージアップ。防犯などの良くなった点を区
外の人へアピール

30歳代 ―

70 サクラは切るな 40歳代 六町

71 みどり 40歳代 六町

72
スーパー・商店などのにぎわい（商業エリア）、安全で静か（住
宅）

40歳代 六町

73 ショッピングモール、八潮みたいに駅周辺を開発 40歳代 六町

74 若い人が集まりやすいまち 40歳代 六町

75 街を愛して下さい。 40歳代 六町

76 交番、レストランが必要 40歳代 六町

77 駅前改革 40歳代 六町

78 交番 40歳代 六町
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

79

民間業者はどうしても利益追求になると思われ、ありきたりな
スーパーやドラッグストアになることを最も恐れています。「理
想」となる文化的事業（足立区のイメージアップ）を行える事業
者を選んでほしい。例えば、日本全国で無くなろうとしている
伝統的な技術をその建物の中で一同に集めて保存発展させ
られるようなものにするとか。

40歳代 六町

80 職場の増加 40歳代 一ツ家

81 商業施設 40歳代 一ツ家

82
車がなくても身のまわりの買い物ができ、赤ちゃんのいる家
庭や高齢者だけの家庭でも暮らしやすい町

40歳代 一ツ家

83 防犯、ゴミを少なくきれいに（今もきれいだけど） 40歳代 一ツ家

84 ホッとできるまちの保全 40歳代 一ツ家

85
大型車、ダンプが多いのでどうにかして欲しい。子供達安心し
て通れるところに。

40歳代 一ツ家

86 スーパーのような商業施設 40歳代 保木間

87 緑が少ない、花などもっと増えればと思う。 40歳代 保塚町

88 交番の整備 40歳代 平野

89
環境にやさしいエコなまちづくりへの展開は、ゴミ分別以外は
現実的に難しいと思うので他に予算を使った方が良い。

40歳代 平野

90 保育園の新設・統合等の待機児童を無くせるような手法 40歳代 南花畑

91
みどり、水、遊歩道などを整え、散策が楽しいまち、物語性が
ある標識など。

40歳代 南花畑

92 近くに商業施設、別の場所へ買い物に行くので 40歳代 南花畑

93 交番、銀行 40歳代 南花畑

94 お店が欲しい。カフェ、食堂、本屋さん 40歳代 南花畑

95 交番 40歳代 南花畑

96

これ以上はないと思います。全て行うのは無理だと思います
ので「こういうまちにする」という方向性をはっきりしてほしいと
思います。特に子育て、美化、防災には力を入れてほしい。
基本的な事になるが、その3点は入れてほしい。

40歳代 南花畑

97
ベットタウンとしては確立されつつあるので六町駅周辺の開
発を進めてほしいです。

40歳代 南花畑

98
駅まで買い物が出来るような所にして欲しい（ドラッグストア）
など

40歳代 南花畑

99
治安が良いこと。景観が美しいこと。静かな町であること都心
へのアクセス（TXの区間快速も停まればベスト）

40歳代 南花畑

100 教育施設の充実、若者と高齢者の共存 40歳代 南花畑

101 古き良きを大切に残しつつ、住みやすい町に 40歳代 南花畑

102
一方通行をつくり、静かな町に。大きな木を植える、ところどこ
ろ

40歳代 東保木間

16



No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

103
アクセスをもう少しよくしてほしい。八潮-六町間にもう一つ駅
ほしい

40歳代 花畑

104 子育てサロン、学童保育（住区が遠い）、幼児の施設 40歳代 花畑

105 すっきりした街並み、桜並木や緑が多い環境がとても良い。 40歳代 花畑

106 図書館、ショッピングモール 40歳代 神明

107
駅前のゴミ置き場（集積所）の移動→駅出口のすぐ横にあり
衛生面で良くない。

40歳代 足立区

108
「ビューティフル、・ウィンドウズ」推進のモデルエリアとして、
区内・区外の人々からあこがれるまちを目指して欲しい。

40歳代 区外

109 足立区の文教拠点。 40歳代 区外

110 防災力の向上 40歳代 区外

111 店舗を増やす 40歳代 ―

112 交番 40歳代 ―

113 桜の遊歩道を整備して魅力向上、交番設置して治安向上 50歳代 六町

114 静かな住宅地 50歳代 六町

115 一ツ家第一公園、更に安全で利用しやすい整備 50歳代 六町

116 子供から年配者にやさしい町作り 50歳代 六町

117 駅近にもっと緑を多く設置できるとよい。 50歳代 六町

118
今、区画整理が進んでますが、これにより、景観が変わって
いく（大きいマンションやアパートが多い）個人宅の人離れが
あるのが不安。

50歳代 六町

119
昔からの住民と新しい住民との交流をより多くする（町内会
等）

50歳代 六町

120
ベッドタウンでなく、小さな子供から高齢者まで町の中で楽しく
憩える場を増やし、また、地場産業、農業や町工場などを守
る取組みが欲しい。

50歳代 六町

121
ずっと住んでいたい街、新たに住んでみたい街、六町をテー
マに

50歳代 一ツ家

122 治安向上の為にも駅前に交番を配置して欲しい。 50歳代 一ツ家

123
大学との連携（学生の労働力を生かせるような雇用先の開
発）

50歳代 一ツ家

124 駅、ホームの拡張、人が増えているのに狭い 50歳代 一ツ家

125 共同溝 50歳代 保塚町

126
地域防災力に含まれると思いますが、万が一綾瀬川の堤防
が決壊した時に避難できる高台を設置して頂きたいです。

50歳代 平野

127 自転車置場を増やす 50歳代 平野

128 子育てしやすい町、負担の軽減 50歳代 南花畑
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

129 鉄道網の発達 50歳代 南花畑

130
住民が増える面で、防犯防災の強化と、新転居者と地域住民
との交流イベント

50歳代 南花畑

131 交番 50歳代 南花畑

132 交番 50歳代 東保木間

133
駅近くに交番が欲しい、治安が良い方がいい、自転車のマ
ナーが悪い

50歳代 花畑

134 駅前図書館 50歳代 花畑

135 静かさを残す 50歳代 北加平町

136 エクスプレスが東京駅まで伸びることを望む。 50歳代 青井

137 総合病院の充実 50歳代 中央本町

138 新しいゆとりと空間のあるまち 50歳代 梅田

139
駅周辺での買い物の便利さ。人が集まり、交流ができる町
（子供～老人まで）

50歳代 足立区

140
お年寄り、障害者が使いやすく住みやすい町一人一人が町
づくりに参加していると実感できる町。コミュニティの仕組み

50歳代 足立区

141
都心に近い街として魅力が持てるような施設、教育施設な
ど。

50歳代 区外

142 静かさを守る 50歳代 区外

143 バス路線、不便なところ 50歳代 区外

144
駅周辺に飲食店がない。ファミレス等、駅周辺に人が集える
施設

50歳代 区外

145
交通の便が良いのに飲食店少なくて残念。どうにかすると人
も集まる

50歳代 区外

146 交番 50歳代 ―

147 わからない 60歳代 六町

148 今のまま静かなまち 60歳代 六町

149 子供が安全に暮らせる町 60歳代 六町

150 古里の町・六町 60歳代 六町

151 顔見知りの多くなる街 60歳代 六町

152
六町駅前から歩くコースをいくつか作って健康で活き活き楽し
く元気で人との出会いができたら、健康寿命がのびると思い
ます。

60歳代 六町

153 住宅地の割に大型車両の通行が多過ぎる。 60歳代 六町

154 防災（特に地震）に強い事（加平小以外で） 60歳代 六町

155
音楽の町、花の街、子供や老人や病人に孤独にさせない思
いやりのある優しい町。そしてゴミ1つ無いきれいな街

60歳代 六町
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

156
区有地や公園、堤防等は先行して整備をして、街が出来上が
るのをチェックしてからの整備は民間企業の仕事だと考えて
いる。広い公園のある街が先では

60歳代 六町

157
足立区にはコンサートホール500名くらい入れる小規模なホー
ルがないので是非作って欲しい。

60歳代 六町

158
①足立区の知名度を上げる事、また店舗ができても集客があ
るのか？②六町オンリーの物がない。

60歳代 一ツ家

159
緑と花の多いやすらぐまち、地産地消を少しでも増やす町、
子供達、高齢者、障害者も含めた笑あふれるまちづくり

60歳代 一ツ家

160 汚いもの（建物）はみたくない、静かなところ 60歳代 一ツ家

161 家族で楽しめる。 60歳代 一ツ家

162 住宅地として静かなまち 60歳代 一ツ家

163 六町駅前に防犯のためにも交番が欲しい。 60歳代 保塚町

164 駐輪場、ショッピングなどの集える場所 60歳代 平野

165
このまま田舎っぽさの残った状態（土のある）を維持できれば
と思います。高い建物は駅周辺にとどめて、せいぜい2階建
てくらいで？

60歳代 平野

166 心が落ち着く水と緑が豊富で、子供や老人にやさしい街 60歳代 南花畑

167 旧住民と新住民の交流。町会への加入など 60歳代 南花畑

168 総合病院がほしい。 60歳代 南花畑

169 老若男女が気持ちよく共存できるオアシス 60歳代 南花畑

170
つくばの東京駅直通乗り入れによる都心交通を活かした町づ
くり（商店街の構築）

60歳代 南花畑

171
町の活性と環境が良くなることは大いに喜ばしい事ですが、
あまり騒がしくなることは、嫌です。町民にとっては活性よりや
さしい町が素敵です。

60歳代 南花畑

172 八潮みたくならない 60歳代 南花畑

173 ホッとできるまちの保全 60歳代 南花畑

174 六町加平橋が通れると区内横のつながりが良くなる 60歳代 南花畑

175
住宅街ですが、子供だけの生活をしている共稼ぎ家庭が多い
ので、子供の居場所づくり拠点を作ってほしい。現在は保塚
地域学習センターで開催されている。

60歳代 南花畑

176 早く進めてほしい。 60歳代 南花畑

177
特別緑地保全地区の古民家の利活用、桜並木と景観の維
持・保全

60歳代 東保木間

178 大規模集合住宅の開発 60歳代 東保木間

179
ショッピングセンターの充実。行政窓口の駅前への設置、金
融機関の出店促進

60歳代 東保木間

180
病児保育所、幼児と老人の合体施設を充実すれば、若い世
代が増えるのでは？

60歳代 東保木間
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No. 「まちの基本的方向性」として必要だと思うもの、望ましいもの 年代 居住地

181 区間快速を止める 60歳代 東保木間

182
高層建築物や、商業施設の進出は極力減らし、静かな町づく
りをして欲しい。騒々しくなる。嫌な事件・事故が増えるため。

60歳代 花畑

183 交通トラブル、事故の少ない安全な町づくり 60歳代 西加平

184 交番をつくる 60歳代 西加平

185
足立区内の横移動の基点（補助258号線を利用して、舎人～
大谷田）

60歳代 西加平

186 伝統と子どもと緑 60歳代 足立区

187 総合的なお店が欲しい（北千住まで行かないとない） 60歳代 区外

188
区画整理が進んで良い町にしたい。住区センターなどがある
といい。

70歳代 六町

189 住みやすいまちにして欲しい。 70歳代 六町

190 町内会への入会、戸建てができても 70歳代 六町

191 八潮に負けている。人が集える場所、バスが不便 70歳代 六町

192
（人多い）→商業、北千住に行ってしまう。西新井方面のバス
がない横方面へのバスがほしい。みずとみどり、西新井のよ
うなすっきりしたみどり

70歳代 六町

193 各停だけでなく快速も電車が停まる 70歳代 六町

194 文化施設の充実（多目的ホール大・小） 70歳代 六町

195 安全であること、総合商店がある。 70歳代 六町

196 緑の多い町作り 70歳代 六町

197
盆踊りその他、地域の結びつきを守るようなイベントができる
広場を残すこと。

70歳代 六町

198 規則の緩いイベントのできる公園があればよい。 70歳代 六町

199
つくばエキスプレスの六町駅に常時区間快速を停車する事を
働きかけてほしい。

70歳代 六町

200
小さな子供から高齢者などまちの中で楽しく過ごす場がある
と良い。

70歳代 六町

201
六町駅まわりに子供～大人まで多くの人達が楽しく過ごせる
ように

70歳代 六町

202
区の職員住宅を建築する。（防災の時、その他、区職員自体
が自分の住む町をどうすべきかを考える事が身近に出来る）

70歳代 一ツ家

203 きれいな町、美化の向上や防災、防犯に強い町。 70歳代 一ツ家

204 高齢者に対してもやさしい町でありますように。 70歳代 一ツ家

205
問4、防犯、美化の充実はとても良いことです。それに加えて
交番の設置をお願いしたい。

70歳代 保塚町

206
もう少し遅いかもしれないが駅近辺の計画的な開発を考えて
欲しかった。

70歳代 保塚町
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207
地域のコミュニティランド等の施設など利用、スーパー大型
店、ドラッグストア、駐輪場

70歳代 平野

208 安全安心の街として、犯罪や防災に力を入れて欲しい。 70歳代 平野

209 安心安全 70歳代 平野

210 バスの本数が多くなると良いと思います。 70歳代 平野

211 外国人の方との交流できる場所がほしい。 70歳代 南花畑

212 若い人や老人、中年の方等、かたよらないと良いかも。 70歳代 南花畑

213 交番の増設 70歳代 南花畑

214 足立区見本基点と成り得る街造り。 70歳代 南花畑

215
犯罪のニュースに足立区がすぐに出てくるが、どうすれば犯
罪が減るのか。

70歳代 南花畑

216 交番 70歳代 南花畑

217 もう少し商業施設が欲しいと思う。 70歳代 南花畑

218 電線、地下埋め込み、工事が完成位に実施。計画性がない。 70歳代 南花畑

219 駅前の交番の町のパトロール 70歳代 東保木間

220 駅前の交番。町のパトロール 70歳代 東保木間

221 静かなままでいい 70歳代 東保木間

222 飲み屋が充実すると良い 70歳代 花畑

223 地方ともっとつながれば良いと思います。 70歳代 花畑

224 収入を生み出す企業で税金収入を生み出すこと。 70歳代 青井

225 八潮と比較してさみしい、駅周辺を活性化して欲しい 70歳代 神明

226 書店などがあるといい。 80歳以上 平野

227 駅前に交番所を是非設置してほしい。 80歳以上 西加平

228 交番が欲しい ― 一ツ家

229 医療機関の充実 ― 平野

230 飲食店少ない ― 南花畑

231 きれいにする、マンション建てる ― ―
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

1 本屋 10歳代 六町

2 店をもっと増やす。 10歳代 ―

3 コインロッカー 20歳代 保塚町

4 ATM、銀行などの用途 20歳代 平野

5 大きな運動施設や公園、ドッグラン等 20歳代 平野

6 ドラッグストア、ホームセンター 20歳代 南花畑

7 駐輪場（大型バイクもとめられる） 20歳代 南花畑

8 飲食店の充実についてはあまり望ましくない 20歳代 東保木間

9 足立区の魅力、六町地区の魅力を発信し続ける公共施設 20歳代 東保木間

10 TSUTAYA、家電販売店 20歳代 区外

11
流山おおたかの森駅前にあるSCおおたかの森のような地域
密着型の大型ショッピングセンターを主に建設して欲しい。

30歳代 六町

12
交番。最近、近所の家に不審者が立ち入ったとAメールで見
ました。区画整理で新しい住人が多く入りあまり交流もないの
で不安な面もある。（特に集合住宅）

30歳代 六町

13 ゲームセンター等の娯楽施設。物流拠点 30歳代 六町

14

オープンカフェやイートイン施設、レストランなど、休憩がとれ
るような憩いの施設が欲しいです。大型商業施設はいらない
です。（北千住にあるので）フィットネス施設もあると良いで
す。会社帰りに寄る人もいると思います。

30歳代 六町

15
当六町エリアは夜の人口に対し昼間の人口がかなり少ないと
思われます。ですから、オフィス系の昼間の人口が増える施
設が必要ではないかと考えます。

30歳代 六町

16 理科系大学。科学技術の研究施設。 30歳代 六町

17 レストラン、ショッピングモール 30歳代 六町

18 ドラッグストア、カフェ 30歳代 一ツ家

19 保育園を増やしてほしい。 30歳代 一ツ家

20
衣類や家具等、購入できるショッピングモール（子供連れて利
用しやすいお店）

30歳代 保塚町

21 商業施設 30歳代 保塚町

22
前ページ下記に示しましたので参照して下さいませ。西友や
ドラックストアーがあるといいのでは…。

30歳代 保塚町

23 書店、DVD、CD販売店 30歳代 平野

24 代官山のTサイトのような人の集まるおしゃれな本屋&カフェ 30歳代 南花畑

25 区役所出張所。バスでしか行けないので不便 30歳代 南花畑

③-1 問８　自由意見：六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

26 ショッピングモール 30歳代 南花畑

27 書店、子供用品専門店、パン屋さん 30歳代 南花畑

28 店舗 30歳代 南花畑

29
駅周辺に食事ができる施設が少ない。（ファミレスや子連れで
入れる店舗など）

30歳代 南花畑

30
ラジオ（FM）のサテライトオフィス/働く人が有効活用できるよ
うなスペース

30歳代 南花畑

31 交番 30歳代 南花畑

32
区民事務所などの機能のある施設。西新井のギャラクシティ
のような子供から高齢者など沢山の人が利用できる施設。

30歳代 南花畑

33 ファミレスの集合し合場所の提供 30歳代 南花畑

34 交番 30歳代 東保木間

35
スパ・ラクーアのような銭湯と、宿泊施設が合体したオシャレ
な空間。スポッチャのような、体を存分に動かせる施設。（外
国人も一緒に）

30歳代 東保木間

36
都心から六町へ仕事もしくは遊びに来ることは考えられない
ので、六町に帰って来た時に「ホッ」とできる景観を目指して
欲しい。

30歳代 花畑

37

住民（区民）が使えるフリースペースの運営（アートなどのギャ
ラリー機能、ダンス、音楽など発表できる、小・中学の子達の
作品展示→文化発信できる。貸会議室（サークルミーティン
グ、映画上映、講演など）、貸店舗のスペース（期間限定で業
者が入ってできる）チェーンでない個人事業主が使える。

30歳代 西加平

38

外からの消費活性化の為、競合しない範囲で大型モール等
誘致しては？例えばアウトレットモールなど。車があるととて
も便利な地域なので、カーシェアリング関連の推進も効果あり
うる。

30歳代 北加平町

39
本屋→六町に1件もない。・ドラッグストア→駅付近にない。朝
から利用できるスタバやタリーズのようなカフェ→マクドナルド
しかない。

30歳代 神明南

40
ヒカリエの小規模版のような商業ビルが欲しい。保育園も欲し
い。

30歳代 足立区

41
代官山の蔦谷書店のような、本屋とカフェ、イベントスペース
が入ったビルや施設ができると良いと思う。本屋が少ないこと
は文化的に水準が低いと感じる。

30歳代 足立区

42
賃貸マンションを増やすことも必要だと思います。TX沿線の
活用をもっと利用すれば街に若い人達が入り、活気づくと思
います。

30歳代 区外

43

学童保育の少しアカデミックな感じのもの。ジャブジャブ池。
子育てしやすい所になれば若い人が流入し、町自体が活気
がある様になり良いのでは？北千住、綾瀬、西新井に比べま
だ六町周辺は子育てがハード・ソフト両方でまだ充実していな
いように感じている母親が働きながら子育てできるようにして
欲しい。

30歳代 ―
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

44

「足立区のイメージアップ」という理想と、「食品スーパー」など
ありきたりな変わり映えしないものとのギャップが悲しくなる。
「食品スーパー」でも、例えば、その場で栽培された（ハイテク
化農業とか）食物を売るとか、調理コーナー、教室があり、そ
の場で超新鮮な健康的な食事ができるとか、内容を充実させ
たこの世で唯一のものになる！位のものにしてほしい。

40歳代 六町

45
災害時に安全なまち、災害時に機能するまち、宿泊施設の開
放

40歳代 六町

46 映画館、スポーツ施設 40歳代 六町

47 ファミレス、ファーストフード店、ツタヤ 40歳代 六町

48 本屋、ファミレス、ツタヤ 40歳代 六町

49 飲食店 40歳代 一ツ家

50 カラオケなどの娯楽施設 40歳代 一ツ家

51 観光で人を呼べる何か 40歳代 一ツ家

52
六町駅をターミナル化（バス発着の中心）を考え建造物は控
え、時代に応じ変化させやすい状態を維持。今のところは駐
車場や駐輪場の維持、一般車両も入りやすく整備

40歳代 一ツ家

53 駐輪場は充分に整備してほしい。 40歳代 一ツ家

54 駐輪場の増加（自転車、バイク共） 40歳代 保塚町

55 雨の日でも子供を連れて遊べる施設など 40歳代 平野

56 公共施設、駐輪場、交番（防犯拠点） 40歳代 平野

57 バスの本数を増やす。 40歳代 平野

58

近くにない、店舗（書店・カフェなど）。公園と合わせた活用を
希望します。（オープンカフェ・マルシェ等）。又はイベントがで
きる広場があれば、他から人が来るのではないかと思いま
す。（マルシェ・B級グルメなど、季節毎にイベントができる）

40歳代 南花畑

59 交番・商業施設 40歳代 南花畑

60 駅前に交番が欲しい。 40歳代 南花畑

61 駅前のスーパーでは取り扱いのない商品のショップ 40歳代 南花畑

62 三大銀行（ATM機器）問10か？ 40歳代 南花畑

63
区民事務所・図書館・習い事ができるカルチャーセンター、銀
行（大手都市銀行）

40歳代 南花畑

64 交番・美術館・公園 40歳代 南花畑

65

コミュニティ施設（住民が気軽に憩える場）。区民事務所（住
民票とか取れる所）。大型図書館（学力向上のためにも）※イ
オンモールやよくあるショッピングモールは六町ならではの特
長にならないので嫌です。

40歳代 南花畑

66 ファミレス 40歳代 南花畑
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

67

区民事務所や保健センターが入るとよいと思います。その際
現状あるセンターを移さず、増設して下さい。いつも減らすこ
とばかり、区は言っていますが、そろそろ増やすことも考えて
みてはいかがですか？

40歳代 南花畑

68 コーヒー店。スタバ、ドトール等 40歳代 南花畑

69
足立区の事を全く知らない地方の方、外国の方にも親切で分
かりやすいまち。足立区の玄関

40歳代 南花畑

70 カフェテリア 40歳代 東保木間

71 フィットネス！プール！ヨガ！スポーツジム、本屋！ 40歳代 東保木間

72 立体駐車場にして台数を増やし、その上階に複合施設 40歳代 花畑

73 もう少しショッピングできる 40歳代 東六月町

74 カフェ・パン屋さんを増やしてほしい。 40歳代 足立区

75 デパート 40歳代 足立区

76
あえて「望ましくない施設」を示してみると、①宿泊施設②風
営法関連の商業施設③夜中12時以降の営業施設（コンビニ
エンスストアは除く）

40歳代 区外

77 マンション 40歳代 区外

78 区民事務所 50歳代 六町

79 交番 50歳代 六町

80 ファミリーレストランがあれば良いと思います。 50歳代 六町

81 行政の出先機関、ファミリーレストラン、本屋 50歳代 六町

82 交番 50歳代 六町

83 コインパーキング、交番 50歳代 六町

84 温泉施設 50歳代 六町

85
公園・広場（駅前の公園で町内会？のふれあいが行われて
いますが、もう少し、広い所にして欲しい）

50歳代 六町

86 ショッピングモール（飲食店、カフェ、物販） 50歳代 一ツ家

87 総合病院 50歳代 保塚町

88 交番が欲しいです。 50歳代 保塚町

89 飲食店 50歳代 平野

90 やっぱりショッピングモール 50歳代 平野

91 ギャラクシティのような施設 50歳代 平野

92 都市銀行があると良いです。 50歳代 南花畑

93 快速急行が停まればいい 50歳代 南花畑
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

94
総合スポーツセンターの様な大きな体育館です。総合スポー
ツセンターは交通の便があまり良くないので、遠方よりお越し
の方には、利用し辛いからです。

50歳代 南花畑

95 安全で 50歳代 東保木間

96 ギャラクシティのような施設 50歳代 東保木間

97 交番がないので治安悪化が不安です。 50歳代 東保木間

98
住区センターによる住民同士のコミュニケーションの充実施
設。スポーツクラブ、誘致で気軽に住民の健康増進を計る。

50歳代 西加平

99 緑の町が望ましい。 50歳代 青井

100 商業施設 50歳代 保木間

101
図書館（通学・通勤時に気軽に立寄れる）。レンタサイクル（千
代田区が行っているようなサービスがあると、足の便が悪い
足立区には必要かも）

50歳代 中央本町

102
人が集まるようなカフェなどの店、できればTSUTAYAのよう
に書店つきのもの

50歳代 梅田

103

農地を増やす。区民農園（年寄りと子供のコミュニティの為）カ
フェ、遊び場、アスレチックなど身体を使って大声で遊べる
所、世代をわけず様々な年齢の人が集まって話し合える工
夫。特別支援に対する支援施設（病児保育）など（子供の療
育など）

50歳代 足立区

104 路地のような小店の集合体 50歳代 足立区

105
子育て支援など、通勤に便利な立地を活かして、病院、出張
などに利便性を活かした関係の複合施設があると良い。

50歳代 区外

106 地域の人達が高齢化社会に対し、スポーツできる場所 60歳代 六町

107 公共施設（図書館、アンテナショップなど） 60歳代 六町

108 入院できて良い先生の病院がほしいです。 60歳代 六町

109

衣料品のお店（ユニクロ、西松屋）他が望ましいです。映画館
があったら望ましいなと思いますが？。レストランとかコーヒー
が飲めるような店が望ましいです。多目的に使用できるコン
サートホールとか落語とか色々なイベントが出来るホールが
望ましいです。心が明るく楽しく元気になります。

60歳代 六町

110 カラオケボックス等 60歳代 六町

111 フィットネスクラブ（カーブス）、カフェ等があったほうが 60歳代 六町

112
駅に集中しない事を前提として考える事も必要かと思いま
す。（レストラン、カフェ）

60歳代 六町

113 カフェ・食堂レストラン 60歳代 六町

114 防犯の為交番を作ってほしい。 60歳代 六町

115 交番の設置 60歳代 六町
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116
区役所業務が移る事（保塚住区）年金事務所。綾瀬にある登
記所

60歳代 六町

117
イオンモールのような、大型商業施設、ムービー施設、ヨーカ
堂クラスの商業地

60歳代 六町

118
スポーツジム、ファミリーレストラン、銀行ATM（メガバンク）、
ホームセンター

60歳代 六町

119

現在、高速のサービスエリアにもある、コンセプトがわかる建
物と小売り、飲食街をビルの中でも良いので考える。例えば、
昭和40～50年頃の下町街とか、マルシェでも、清潔な感じの
売り場と広場を提案するこれは近くの空地で上部に高圧線の
ある地区には良いのでは。

60歳代 六町

120 交番、防犯カメラの設置、地下駐車場 60歳代 六町

121
小規模なホール、音響の良いホールが欲しい。六町に美術
館があるのでホールがあるとより一層文化の町になる。

60歳代 六町

122

本屋さん。ちょっとおしゃれな洋服屋さん、ファミリーレストラ
ン、ちょっとおしゃれなレストラン。ワンコインで食べられるお
店とか、喫茶店、子育て中のママさん達が集まれるお店、子
供服のリサイクルショップ、お年寄りの人達が必要なものが近
くで買える。

60歳代 六町

123 公共施設の充実をお願いします。 60歳代 一ツ家

124 駐輪場 60歳代 一ツ家

125 衣料品を扱うスーパー。交番 60歳代 一ツ家

126 多種多様なカルチャー教室を安価で楽しめる施設 60歳代 一ツ家

127
飲食店が少なすぎるので色んなジャンル、中華、洋食、軽
食、喫茶店すべてにおいて多く希望します。

60歳代 一ツ家

128
地下駅の為、地上にランドマーク的（北千住、マイル・ルミネ
等）なものがあると良い。

60歳代 一ツ家

129
大型書店、住民が気軽に集えるカフェテラス。映画などが見
られる中程度の劇場

60歳代 保塚町

130 交番があれば良いと思う。 60歳代 保塚町

131 平野町よりの定期バスの運行 60歳代 平野

132 ファッションブランドの店等。ファミリーレストラン 60歳代 南花畑

133 文化施設の様なものが出来たら良いかと思います。 60歳代 南花畑

134 駅前なので、交番がほしいです。 60歳代 南花畑

135 区民事務所（図書館等含む）・保健センター 60歳代 南花畑

136
駐車場付き、総合ショッピングセンター。ショップ、飲食店、病
院、カルチャーセンター等が揃っている施設。

60歳代 南花畑

137 交番がほしい。 60歳代 南花畑

138
障害者でも六町駅を利用して行動範囲が広げられるような駅
近くの駐車場・駐輪場の充実を望みます。

60歳代 南花畑

139 和食・洋食レストラン 60歳代 南花畑
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140
①～⑥の複合施設/病院（総合）は重要（敷地ない）/→足立
区にはない。

60歳代 南花畑

141
交番をという話はないのでしょうか？とても人口が増加してい
るのに、夜はさみしく暗い六町駅です。

60歳代 南花畑

142
子育て支援施設にこの所だいぶ増えております子供が多いと
いう事は町の活性に繋がりますが広場が少ないように思われ
ます。

60歳代 南花畑

143
サービス付高齢者住宅（高層）を主用途に、そしてその価値を
高める為以下の施設を充実させる。（高齢者向け医療・介護・
健康施設かつ日用品・飲食サービス等）

60歳代 東保木間

144 区役所の出先機関を開設して下さい。 60歳代 東保木間

145 交番、衣料品店、病児保育施設 60歳代 東保木間

146
交番、区の施設。駅前は北千住駅と同じく立体にして下はバ
ス、上は歩道。雨でも濡れない駅前エリア

60歳代 西加平

147 交番、六町のわかりやすいマップ・看板 60歳代 西加平

148 子どもが遊べる体験型施設 60歳代 足立区

149
①駅前交番の設置。②駅前公園及び周辺道路の街路樹の
整備、歩道上の緑地帯（花壇）の整備（緑のまち六町）にふさ
わしい緑地帯の拡大と整備

70歳代 六町

150 区民事務所的なものほしい。 70歳代 六町

151 人々が集まる多目的ホール、文化施設（芸術、演劇他） 70歳代 六町

152 交番を早く作って欲しい。 70歳代 六町

153
特長のあるグルメの町作り。若い人の意見を取り入れてもら
いたい。

70歳代 六町

154 区民事務所、集合施設 70歳代 六町

155 喫茶店のような息抜きできる待ち合わせができる場所 70歳代 六町

156 老人施設があるとよいと思う。 70歳代 六町

157 交番 70歳代 六町

158 雑談ができお茶等を飲める住区センター等を作ってほしい。 70歳代 六町

159 保塚住区センターの駅側に移転 70歳代 六町

160 交番を 70歳代 六町

161
老人が安く（老後）過ごせる施設があると良いと思う。今色々
と計画されている事業があります。学校病院他、早く実現でき
ますように

70歳代 六町

162 スポーツ施設 70歳代 一ツ家

163 駅前のカフェや、病院があるのを希望します。 70歳代 一ツ家

164 交番が必要と思います。 70歳代 一ツ家

165 区役所へ行くバスがあればよい。 70歳代 一ツ家
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No. 六町駅前に望ましいと思う「主となる用途（機能）」 年代 居住地

166 災害時の避難所 70歳代 一ツ家

167 公共駐車・駐輪場の拡張 70歳代 一ツ家

168 区役所の出張所 70歳代 一ツ家

169 本屋さんがない。 70歳代 保塚町

170 カフェ等 70歳代 平野

171 買物の便利性、商店街、レストランカフェ、駐輪場整備 70歳代 平野

172 平野町から六町までバスを増やしてほしい。 70歳代 平野

173
平野に住んでいるので年寄りは足がなく、ミニバスを増やして
下さい。

70歳代 平野

174 都銀が欲しい。食品だけでない総合スーパーがほしい。 70歳代 南花畑

175 区役所、出先機関機能。交番 70歳代 南花畑

176 快速が停まればいい。 70歳代 南花畑

177 まず交番をロータリーに造って下さい。 70歳代 南花畑

178 軽食する所、休憩できるお店がない 70歳代 南花畑

179 この先、人が増えると思われるので交番が必要と思われる。 70歳代 南花畑

180 交番、複合店舗 70歳代 南花畑

181 複合施設（食料品、衣類、飲食店、薬局などが入る） 70歳代 東保木間

182

子育て支援施設が何故、私立保育所なのでしょうか、区の地
なのですから区が堂々とやさしく、たくましく、かしこい子供達
を育てる施設をつくってほしい。駅の近くにあると働くママは
大助かり。

70歳代 東保木間

183 病院、交番（是非）必ずお願いします。 70歳代 東保木間

184
一生懸命やって下さっている事が良くわかりました。これから
もよろしく。お願い致します。

70歳代 花畑

185 病院（総合） 70歳代 西加平

186 大学で学生が集まる。 70歳代 青井

187 洋品店、書店、食堂、レストラン 70歳代 足立区

188 多目的ホール・区役所出張所 80歳以上 東保木間
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No. 六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」 年代 居住地

1 BOOKOFF、アニメイト、TSUTAYA 10歳代 六町

2 ネットカフェ、映画館 10歳代 一ツ家

3
娯楽施設（カラオケやボーリング場など）。交番。ショッピング
モール。

20歳代 一ツ家

4 立ち食いそば、牛丼屋などファーストフード店が欲しいです。 20歳代 南花畑

5 テイクアウトができるお店 20歳代 南花畑

6 映画館、ショッピングモール 20歳代 南花畑

7 常設献血ルーム、図書館 20歳代 東保木間

8
図書館の充実、東武バスと行政の協力（東武バスがあまりに
時間にルーズで対応が悪い）

20歳代 東保木間

9 日帰り用スパ（入浴施設） 30歳代 六町

10

気軽に集まれるような場所があれば良い。貸出料がかかって
も（安く）良いので、今後の高齢化社会には居場所がとても必
要である。地域ぐるみで、独居高齢者の見守りができる拠点
があれば。

30歳代 六町

11 ショッピングモール 30歳代 六町

12 学校（私市立）の建設 30歳代 六町

13 区の出先機関、区民事務所など 30歳代 六町

14 ドローン用広場 30歳代 一ツ家

15 区民事務所が駅前に欲しい。 30歳代 一ツ家

16
八潮駅にあるようなショッピングモールがあるといいと思いま
す。特に書店などは近くにあると便利だと思います。

30歳代 保塚町

17 親子カフェ 30歳代 保塚町

18 コンビニ 30歳代 保塚町

19 交番 30歳代 保塚町

20

東京の西側に多くあるような子供と一緒に過ごせるカフェ（居
酒屋除く）や、イベントなどがもっと増えるととても嬉しいです。
保育園のママ友さん達からも、六町に子育て中に立ち寄れる
施設があるという話が出ます。

30歳代 南花畑

21

子育て世代が気軽に立ち寄れるファミリーレストランやカフェ
（タリーズやスタバ系）、メガバンクのATMが無いので設置して
欲しい。レンタルショップ（TSUTAYA）、ドラッグストアも駅前に
は無いので是非

30歳代 南花畑

22

駅前に大型スーパー等買物が一括で済むお店があると共働
き世代には有難いです。（仕事帰りに買物できる）ユニクロ、
西松屋のような子供服が手軽に買えると助かる。メガバンク
のATMがあると便利

30歳代 南花畑

③-2 問10　自由意見：六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」
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No. 六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」 年代 居住地

23
つくばの定期を購入した人にはwifi（六町駅もしくは-北千住）
足立区情報（streaming/60秒）流した後、wifiaccess=Free

30歳代 南花畑

24
宴会場やイベント施設（ホール等）。屋上庭園や緑のある広
場（スターバックスなどのカフェ併設）。本屋（もしくは図書館）
とカフェとの併設など。

30歳代 南花畑

25
書店は、カフェ併設。店の中身に特化して欲しいです。ほんと
にいい店だけを集めた街にしてほしいです。

30歳代 東保木間

26 メガバンクのATM 30歳代 花畑

27
SOHO、飲食店=六町ならではのメニューなど独自のスタイル
で。チェーン店が入ってもおもしろくない/わざわざ六町に来る
人はいなくなる。

30歳代 西加平

28 区役所の支店があればいいと思う。 30歳代 青井5丁目

29
代官山の蔦谷書店のような、本屋とカフェ、イベントスペース
が入ったビルや施設ができると良いと思う。本屋が少ないこと
は文化的に水準が低いと感じる。

30歳代 足立区

30
若い人と高齢者の活用をきちんと区別してエリアマーケティン
グを実施すれば街の活性化にスピードが早まると思います。

30歳代 区外

31 スナック、クラブ、バー、パチンコ営業できるように 40歳代 六町

32 特に不要。緊急的に必要なものは無い。 40歳代 六町

33 区民事務所など公的な手続きが駅前で出来ると良い 40歳代 一ツ家

34 CD、DVD等をレンタルできる店があると便利である。 40歳代 一ツ家

35 ショッピングモール 40歳代 一ツ家

36

書店については引越後になかなか探せなかった。駅前には
絶対必要。綾瀬～竹ノ塚のバスは、遅れているのか、まだ来
てないのかがわからず不便なので、1つ前のバス停にいると
か2つ前とかわかる様に電光掲示板になるといいのにと思う。

40歳代 一ツ家

37 文化系カルチャーセンター 40歳代 一ツ家

38 ショッピング施設 40歳代 平野

39 銀行、郵便局 40歳代 平野

40
その他、ペットに関係する施設があるといいです。（オープン
カフェ・ドックランなど）

40歳代 南花畑

41
商業複合施設（飲食店+店舗+書店等）があれば便利であると
思う。

40歳代 南花畑

42 喫茶店、花屋、レンタルSHOP 40歳代 南花畑

43 DVDレンタルショップ 40歳代 南花畑

44
ゲームセンター等、子供が遊べる施設。服屋さん、雑貨屋さ
ん、複合施設。

40歳代 南花畑

45
住居関係をもってくるのは絶対やめて下さい。その住居に
入った人だけ得をして、結局は活性化にならないと思います。

40歳代 南花畑
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No. 六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」 年代 居住地

46 交番 40歳代 南花畑

47 交番 50歳代 六町

48 防災基地（貸会議室の転用） 50歳代 六町

49
保塚住区センター、区民事務所があるが、駅前にあると、更
に便利になるのでお願いしたい。

50歳代 六町

50 住区センター、図書館 50歳代 六町

51

利用者が少額でもお金を使うような施設。例えば書店、ファミ
リーレストラン等、時間を気にせず（長時間でも利用可）利用
できるもの。会議室を会議のみではなく、小規模なライブ・コン
サートにも利用、又水害や震災時の仮避難施設として役立つ
ように物資を配備。

50歳代 一ツ家

52
子供向け娯楽施設（ゲームセンターは除く）。雨の日でも室内
で遊べる体験型アトラクションや教育施設。

50歳代 一ツ家

53 スポーツ施設 50歳代 保塚町

54 都市銀行、ATM、きれいな少し広い公園、映画館（シネコン） 50歳代 平野

55 アンテナショップ 50歳代 平野

56 教育施設 50歳代 平野

57 衣服系店舗（ユニクロ、シマムラ？） 50歳代 南花畑

58 ショッピングモール 50歳代 南花畑

59 ファミリーレストラン 50歳代 南花畑

60 カフェ、ビデオ屋、都市銀行が欲しいです。 50歳代 南花畑

61 書店が出来たらいいと思います。 50歳代 東保木間

62
駅前で1店舗で全ての用途が済ませられるショッピングセン
ターがあると望ましい

50歳代 東保木間

63 スーパー銭湯 50歳代 東六月町

64
どこも同じような設備はいらない。古くからある大切な人物を
全面に出し、あたたかい町がほしい。ほっとする空間がほし
いです。

50歳代 足立区

65
職人のショップ。手作りコーナー。外国人にも集まってもらえ
るような

50歳代 足立区

66
駐輪施設や都心などに出かける時「エコ」を考え、パーク＆ラ
イドのような駐車場があると便利。

50歳代 区外

67 カフェなどがほしいです。 60歳代 六町

68

六町周辺、竹ノ塚、花畑などの観光パンフレットなどのご案内
が出来るような総合的な窓口が小さくてもあったら町のアピー
ルになるかなと思いました。美術館・桜並木が六町駅前にあ
るので、歌とか吹奏楽や色々なイベントに使用できるコンサー
トホールが望ましいと思っております。そして地域の活性化に
つながっていくと思います。

60歳代 六町

69 ファミリーレストラン 60歳代 六町

32



No. 六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」 年代 居住地

70
保育所と高齢者住宅を一つにまとめて、いつも子供の声が聞
こえる様にすれば良いかな？

60歳代 六町

71
区役所業務が移る事（保塚住区）年金事務所。綾瀬にある登
記所

60歳代 六町

72

全ての人にOKな店舗や書店は、不可です。みんな北千住・
秋葉原にもあるのでは、六町には下車しませんので。例、
フィットネスを中心に「スポーツ用具店（サッカーとフットボー
ル）」スポーツバーやスポーツカフェ、スポーツ関係を多く扱う
書店、又は、音楽を中心にする、等を検討しないと。

60歳代 六町

73 住区センター 60歳代 六町

74

ステキな花屋さん、バレエ教室、フラダンス教室。一人一人が
何か心のよりどころがみつかるような場所。携帯やスマホの
相手でなく、人との会話を楽しみませんか。おしゃべり広場と
か…。何か1つ人の為、世の為にやってみませんかとか。

60歳代 六町

75 文化的な施設が欲しい。 60歳代 六町

76 プールを開いてほしい 60歳代 一ツ家

77

建物ではなく畑や公園で土、緑、花などにあふれる地が望ま
しいと思います。建物となれば低層2～3階が良いと思いま
す。屋上に太陽光発電システムを設置し、全てその自然エネ
ルギーでまかなったらエコですばらしいと思います。

60歳代 一ツ家

78 300名位が収容できる宴会場があると良い。 60歳代 一ツ家

79 ペットの預かり施設があると良いです。 60歳代 保塚町

80
散歩で歩くので休憩場所を所々に作ってほしい！。後、水飲
みができると尚うれしいかと。

60歳代 南花畑

81
安楽亭、ガスト、回転寿司、バーミヤンのような安い店。ケー
キ屋（コージーコーナー等）。六町にはケーキ屋さんがない。

60歳代 南花畑

82 六町駅前に交番の設置のお願い。 60歳代 南花畑

83
地域のコミュニティを大切にする場が欲しい。駅前に何にでも
使用できるホールがほしい。若者の集うボランティアルーム
がほしい。地域の活性化の為、情報室等ほしい。

60歳代 南花畑

84
駐車場、駐輪場は必須で、それぞれの施設へ、雨でも濡れな
いようなアーケード等で、利用できるようにする。

60歳代 南花畑

85

デパ地下の様な食品売り場や用品・雑貨等を扱うテナントが
入った売り場、そして、完全分煙された喫茶店等があるショッ
ピングモールを希望します。又、駐輪場は1Fに絶対に確保し
て欲しいと願っています。

60歳代 南花畑

86
環七にて広がりが制限されるので伸びが望めない→中への
進攻

60歳代 南花畑

87 交番があると良いと思います。 60歳代 南花畑

88
文教大学生、関係者の利用を賑わいの起爆剤とする施設。
若者が利用しやすく魅力のあるテナント群。（フィットネス、飲
食、カフェ、書店、貸会議室等）

60歳代 東保木間

89 ファミレス 60歳代 東保木間

90 公園と駅（地下）の融和、雨でも濡れない駅前機能 60歳代 西加平
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91 子どもが遊べる体験型施設 60歳代 足立区

92
ゴミゴミとした街作りにしないよう、あまり個人住宅を土地狭く
ならないよう。

70歳代 六町

93

駅前に新設計画のある建物には、①足立区役所の出先機関
である住区センター、及び区民事務所等の事務処理機関及
び各施設の誘致を率先して考慮して下さい。②緑を眺望でき
る「憩いの空間」の設置を希望します。（カフェスタイル）※移
動した後の保塚区民事務所跡に1Fを駐車場にして2F以降を3
～400人ほど収容できる会議場、集会場等ができると再に町
は更に活性化すると思いますが如何？

70歳代 六町

94 飲食（専門店） 70歳代 六町

95
小規模な米国のシリコンバレー的な町作り（科学者の集まり
やすい町作り）。花の公園

70歳代 六町

96
ライフ（スーパー）が、1件しかないので、ドラッグストアと、他
のスーパーが欲しいです。

70歳代 六町

97 アトレのような駅ビルが望ましいと思います。 70歳代 六町

98 書店があるとよい。 70歳代 六町

99
区の相談所的な施設を考えては。（六町駅を下車した方に施
設の案内なども含めて）

70歳代 六町

100 若者が集まる町へ 70歳代 六町

101
高齢者の事も少しは考えて下さい。喫茶店など。遊びのでき
る場所

70歳代 一ツ家

102 劇場・ホール（大・小）、レストラン、区の職員住宅 70歳代 一ツ家

103
書店（文庫本ではない）が欲しい。足立区は教養レベルが低
いと他区の方から指摘されている。

70歳代 一ツ家

104
老人ホームがない、ケアセンター（デイサービス）等。高齢者
用のジムが欲しい。（機械等）。一時預りの駐輪場整備

70歳代 平野

105 緑の多い地域を確保して欲しい。 70歳代 平野

106 居酒屋ばかりなのでファミレスが欲しい。 70歳代 南花畑

107 問9と重複するが区役所出張所。駅前交番 70歳代 南花畑

108 コンサートホール、映画館、劇場 70歳代 南花畑

109 交番 70歳代 南花畑

110 レストラン、喫茶店 70歳代 南花畑

111 あまり発展しても経営者にはきびしいかも。 70歳代 南花畑

112

区民が気軽に使えるホール（300人収容くらいの）が欲しい。
他の施設で抽選が競争率が高くなかなか大変。ダンス、カラ
オケ、結婚式、パーティー等の多目的ホールにすれべ駅直結
で大変便利。また、区民事務所も駅利用者にはあれば大変
便利だと思います。

70歳代 南花畑

113 何を質問しているのか理解できない。 70歳代 南花畑
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No. 六町駅前に望ましいと思う「その他の用途（機能）」 年代 居住地

114 行楽地案内所 70歳代 南花畑

115 手軽に入れる高齢者住宅、総合病院 70歳代 南花畑

116 センスの良い飲食店 70歳代 青井

117
六町駅前広場に交番用地（北に）あります。1日も早く交番を
お願い致します。

80歳以上 六町

118 老人ホームなどあると良いと思う。駐輪場整備・書店・洋品店 80歳以上 平野

119 書店など 80歳以上 南花畑

120
六町駅前広場に交番建築用地があります1日も早く交番の建
築をお願い致します。

80歳以上 ―

121 区役所に関連する施設があると良い。 ― 平野
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④ 聞き取り調査　自由意見：六町駅前にどんな施設や機能があるとよいと思いますか

No. 六町駅前にどんな施設や機能があるとよいと思いますか 年代 居住地

1 カラオケ、居酒屋（商業施設） 10歳代 南花畑

2 ショッピングモール（飲食・物販） 10歳代 北加平町

3 スタバ、ディズニーランド 10歳代 足立

4 Sモール 20歳代 六町

5 カラオケ、ボーリング場など遊べる所、ファッションビル 20歳代 六町

6 ドックカフェ、コンビニ 20歳代 六町

7 ファミレス、子サロ 20歳代 六町

8 カラオケ 20歳代 南花畑

9 交番 20歳代 南花畑

10 そのままの駐輪場 20歳代 南花畑

11 サイゼリア、気軽には入れるカフェランチできるとこ 20歳代 南花畑

12 駅ビル、ルミネのような洋服、雑貨 20歳代 東六月町

13 子どもが遊べる場所・花・噴水・ベンチ、交番 20歳代 六月

14 カルチャースクールが出来る施設 20歳代 区外

15 モール、食事、カフェ 20歳代 区外

16 駅にも休憩場所 30歳代 六町

17 子サロ 30歳代 六町

18 子サロ 30歳代 六町

19
散歩中にゆっくりできる。パソコンもってちょっと作業できる場
所

30歳代 六町

20 ショッピングモール 30歳代 六町

21 図書館、児童館 30歳代 六町

22 モール 30歳代 六町

23 モール系、都市銀行、信金以外 30歳代 六町

24 回転寿司、ユニクロなど衣料品 30歳代 六町

25 交番が欲しい 30歳代 六町

26 衣料品、アリオのような複合施設 30歳代 一ツ家

27 衣料品、複合施設（アリオ） 30歳代 保塚町

28 そのままの駐輪場、拡張 30歳代 保塚町

29 銀行、生活雑貨 30歳代 南花畑
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No. 六町駅前にどんな施設や機能があるとよいと思いますか 年代 居住地

30 子供が過ごしやすい飲食店 30歳代 南花畑

31 パン屋さん、イタリアン、ランチのできる飲食店 30歳代 東保木間

32 ファミレス等、気軽に入れるレストラン 30歳代 東保木間

33
青井→地下自転車置場、六町も地下に欲しい、食べる場所
がない、子供が楽しめる施設が良い、カラオケ

30歳代 花畑

34 交番が欲しい、高い建物はいらない、そのままの駐輪場 30歳代 花畑

35 駐輪場があることがよい。人が集まり過ぎてもいけない 30歳代 青井

36 市民会館などのシンボリック 30歳代 区外

37 ショッピングモール 40歳代 六町

38 デパート的、モール・飲食店 40歳代 六町

39 都市銀行、ATM、事務所ビル 40歳代 六町

40 ファミレス、ゲームセンター 40歳代 六町

41 店やクリニックは充実している。防犯に役立つ施設 40歳代 六町

42 薬局、ファミレス、子育てサロン 40歳代 六町

43 洋服、雑貨 40歳代 六町

44 駅を使用しないので何があるか分からない。 40歳代 一ツ家

45 夜、飲み屋、休息できるようなファミレス 40歳代 一ツ家

46 スタンドコーヒー、地下に店はつくらないで欲しい 40歳代 保木間

47 大型店舗、家族向きの飲食、ファミレス、映画館、アリオ 40歳代 南花畑

48 ヨーカ堂 40歳代 南花畑

49 レストラン、そのままの駐輪場 40歳代 南花畑

50 ATM（銀行） 40歳代 東保木間

51 そのままの駐輪場 40歳代 東保木間

52 映画館 40歳代 花畑

53 子供達が集える施設 40歳代 花畑

54
食べ物屋さん（商業施設）、休日ファミリーで食べるところ、文
房具店

40歳代 東六月町

55 商業ビル 40歳代 神明

56 交番 40歳代 ―

57 駅直通のイベントホール 50歳代 六町

58 ショッピングモール 50歳代 六町

59 バンケット 50歳代 六町
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No. 六町駅前にどんな施設や機能があるとよいと思いますか 年代 居住地

60 ファミレス、衣料品店ショッピングモール 50歳代 六町

61 ファミレス、スーパー、飲み屋以外 50歳代 六町

62 交番 50歳代 一ツ家

63 ファミレス等、食事処が欲しい 50歳代 南花畑

64
他の区と比べ商店街がない、ちょっと立ち寄れる場所がある
と良い。書店

50歳代 南花畑

65 飲食 50歳代 南花畑

66 ファミレス、レストラン、ビデオ屋 50歳代 東保木間

67 ファミレスなど、とにかく食べるところ 50歳代 東保木間

68 プールのあるジム 50歳代 花畑

69 駐車場 50歳代 花畑

70 ファミレス 50歳代 区外

71 ファミレス、イタリアン 50歳代 区外

72 衣料品 50歳代 ―

73 そのままの駐輪場 60歳代 六町

74 女子会の場がない、ランチが充実するといい 60歳代 六町

75 飲食店 60歳代 六町

76 そのままの駐輪場（青井のような自動的な駐輪場） 60歳代 一ツ家

77 図書館、区役所出張所、交番 60歳代 一ツ家

78 衣料品、そのままの駐輪場 60歳代 平野

79 スロープ2F、そのままの駐輪場 60歳代 南花畑

80 六町エリアの住民の役に立つ施設 60歳代 南花畑

81 交番、銀行、モール 60歳代 東保木間

82 アリオのような複合施設 60歳代 西加平

83 交番 60歳代 西加平

84 保塚地区学習センター、ここが移転する 60歳代 中央本町

85 S.C 60歳代 区外

86 高齢者が休める公園（ベンチ） 60歳代 区外

87 食べる所、衣料品 60歳代 区外

88 図書館 60歳代 区外

89 美味しいレストラン（チェーン店でない） 70歳代 六町
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No. 六町駅前にどんな施設や機能があるとよいと思いますか 年代 居住地

90 お昼ご飯が食べられるところ 70歳代 六町

91 交番、区民事務所、バンケットホール 70歳代 六町

92 交番、小さな音楽ホール100人～200人 70歳代 六町

93 職員用分譲住宅（災害対策） 70歳代 六町

94 他にない施設 70歳代 六町

95 窓口機能 70歳代 六町

96 サービス付高齢者住宅 70歳代 南花畑

97 住区センター 70歳代 南花畑

98 洋服屋 70歳代 南花畑

99 老人が集える場所 70歳代 東保木間

100 コンサート、落語が聞ける場 70歳代 花畑

101 ファミレス等ランチのできる店が欲しい 70歳代 神明

102 保育園、区民事務所 80歳以上 六町

103 ファミレス、そのままの駐輪場 ― 一ツ家

104 温泉プール ― 南花畑

105 みんなで遊べる、車 ― ―
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No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

1
治安が悪いと言われていて、事件が多くてとてもこわいので
交番が欲しいです。

10歳代 六町

2 ファストフード店を増やしてほしい。ゴミ箱を設置し、町の美化 10歳代 保木間

3 緑をもっと増やした方が良い気持ちになると思います。 10歳代 ―

4 六町駅に本屋やカフェが出来たら嬉しいです。 20歳代 保塚町

5

今の六町のまちは、とてもきれいで放置自転車も少なく、病院
（クリニック）やスーパーもあって十分に使いやすく、暮らしや
すいまちだと思う。何か新しいものを建てるのであれば、六町
駅を使う人、そこで暮らす人々の事を考えて良いものを建て
てほしいです。よろしくお願いします。

20歳代 平野

6 駅前に喫煙所がほしい。 20歳代 南花畑

7 もっと、何かしらの施設がほしいです。 20歳代 南花畑

8

パチンコ店やキャバクラなどのお店はいらないです。つくばと
も近いので、足立区の教育都市として発展して欲しいです。
大きめの図書館や学習館（大人も子供も楽しめる体験施設）
などがあるといいなと思います。教育水準が低いとか大学進
学率が低いとかもう言われたくないので。六町から足立区を
変えていけるといいなと思います。

20歳代 南花畑

9

静かで防犯面でも優れているが、ホームタウンすぎて、若い
世代が楽しめる工夫が少ない。北千住が近いので北千住ま
で出れば良いという思いもあるのかもしれないがもっと六町
駅周辺の飲食店や交通環境を充実させて欲しい。

20歳代 東保木間

10

開発されたのは近年だという事は、言い換えれば昔からいる
人と近年越して来た人とが両方いるということです。同様に足
立区周辺でしか勤務しない人達と、都心部に出勤する人達と
が両方いるということです。これら両方に目を向けて片寄るこ
となく共存できる、そのような施策を期待しております。

20歳代 東保木間

11
人が集まる町になって来ています。もっと必要なお店（衣料品
など）保育園などがある為便利なお店ができればと思いま
す。

30歳代 六町

12 安全な町にしたい。 30歳代 六町

13 スーパーはライフがあるのでいらない。医者もたりている。 30歳代 六町

14

商業施設の建設なくして街の発展は望めないと思う。特に人
口が増える事が考えられる街には必須なはずだが、六町に
は目立ったショッピングモールがなく六町以外の街へ買い出
しに行く必要があり不便を感じる。六町の人が六町でお金を
使うことこそが大切だと思います。又、イメージ向上の為、パ
チンコ・ゲームセンター・ラブホテルなどは絶対にやめて欲し
い。理想はカフェテラスが並ぶ明るい街並みです。

30歳代 六町

15
六町公園はこのまま残して下さい。ビルは8階建てくらいで、
企業の利益より区民の憩いの場所になるものを考えて欲し
い。

30歳代 六町

⑤ 問15　自由意見：六町のまちづくりについて
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No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

16

駅前に場所があるので交番は必要だと思います。今は何か
あれば青井の交番まで行きます。昨年、ゴミのアミが燃やさ
れる事や、数年前に空き巣に入られる事がありました。（区画
整理前）まず安心があって、次に進むのではないでしょうか。
宜しくお願い致します。

30歳代 六町

17
中心市街地として、交通過疎地といわれる花畑との結びつき
を強くするような交通網にして欲しい。

30歳代 六町

18
区画整理する前に、町作りのビジョンを考えてから、行った方
が良かったと思います。都としてはどういうお考えで税金をお
使いになっているのでしょうか。

30歳代 六町

19

六町で不動産業に従事している者です。六町の駅前に街の
ランドマークとなる施設ができる事を望みます。又、六町の駅
前、特に駅の東側の駅前広場とされているただ広い歩道。六
町公園この2カ所ももっと魅力ある整備をして頂く事を切に望
みます。

30歳代 六町

20
区画整理前は緑地や樹木が多かったが整理後はコンクリート
に囲まれている。駅周辺の歩道はもっと立木を植えていただ
きたい。

30歳代 六町

21

TX、首都高、環七等の交通利便性を活用し、最先端の科学
技術の研究施設や大学等の特区になれば良いと思う。商業
施設や住宅を中心としたまち作りだけでは、他地域との競合
になり六町のポテンシャルを生かしきれないと思う。

30歳代 六町

22
子どもから年寄りまで安心して生活できるまちづくりにして欲
しいです。子どもの遊び場、歩道の整理、高齢者の為のバリ
アフリー。

30歳代 六町

23

交番が欲しい。歩道が狭くて横をダンプカーが通るような道が
あるので、もっと子供やお年寄りが安心して通れる歩道にし
てほしい。子供の用品等のお店を増やしてほしい。区役所に
直接行けるバスを通して欲しい。

30歳代 保塚町

24

子どもの水遊びの公園が六町周辺にない。他の所にはある。
ので親水公園がほしい。六町駅前公園の遊具が少なくつまら
ない。もっと工夫に富んだ体や知力のつく遊具がほしい。六
町駅周辺の公園も同様。近くでいうと葛飾区の公園は面白い
遊具をよく見かけます。→保木間親子サロンでもらったパンフ
（面白い公園の）足立区は1つも載っていませんでした。他区
はあり。あとはきれいですしすばらしいと思います。

30歳代 保塚町

25 道路の早期開通、メトロ7開通 30歳代 保塚町

26 ベビーカーも通りやすい歩道。 30歳代 保塚町

27
このような場を与えて下さるだけでも幸いです。関心を持つ
様、自分も気付いた事や気になる所があればアンケートで答
えたいと考えています。

30歳代 保塚町

28
町が賑やかになると人の往来も多くなるので駅前に交番があ
るといいと思います。

30歳代 保塚町

29 つくばエクスプレスの朝・夕、混雑の解消して欲しい。 30歳代 一ツ家

30 駅前に飲食店がもう少しあるといいです。 30歳代 一ツ家

31 早く道路開通して下さい。主に橋 30歳代 一ツ家

32
北千住のように、古き良きものと、変化し新しいものをうまく融
合した町にして欲しい。

30歳代 一ツ家
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No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

33

現在、通勤で使うだけの六町駅にイメージが強く、帰宅後、立
ち寄るという利用度が少ない気がします。居酒屋など、もう少
し大人の方々が立ち寄る場所があればいいのではないでしょ
うか。

30歳代 平野

34

雨の日でも遊べる施設や飲食店、薬局、百円ショップ、ショッ
ピングモールなど子供達が楽しめたり、興味をひくものがある
と行きやすい。最近はどこに行っても子供達の楽しむものが
無くなってしまったりして、どんどん部屋などに閉じこもってし
まってるのではないかと思います。なので室内で思いっきり体
を動かせるプレイランドなどあると便利かなと思います。

30歳代 南花畑

35
六町は、新しい開発が色々とされていて、とても楽しみです。
治安がよく、教育レベルが高い、というイメージがつけば、より
活性化すると思います。

30歳代 南花畑

36

ショッピングモールができたらいいと思います。若い世帯が増
えている町ですので、子供が遊べる買い物ができる等、西新
井にあるアリオみたいな所ができたらいいなと思います。中に
英会話等習い事ができる所があるともっといいと思います。

30歳代 南花畑

37

街全体キレイで、安心して暮らしていますが、あともう少し便
利になればなーと思っています。このアンケートを見て、期待
がふくらみました。是非、素敵な商業施設をお願いします。楽
しみに、どこまで私達の気持ちを活かしてもらえるか待ってま
す。

30歳代 南花畑

38

足立区はイメージが悪いのでイメージ向上にもつながるよう
な革新的な土地活用を期待します。人・家・車の距離感が近
すぎず、住み易い街だと思います。カフェ、飲食店、書店等、
休日等に人が集うスペースが増えればより住み易い町になる
と思います。都心のベッドタウンのイメージが強いので、その
強みを高めるのが良いのではないでしょうか。

30歳代 南花畑

39 引き続き宜しくお願いします。ブレストしたいです。 30歳代 南花畑

40

六町駅周辺について、あまりにも何もなくてさみしい。商業施
設や民間業者を呼ぶことも大切だが、それよりも前に現在六
町周辺に住んでいる住民のニーズを聞いて対応するべきだと
思う。六町の魅力についても全く感じないので、もっと六町の
イメージに合う具体的な案を住民にPRすべきだと思う。足立
区がどういう町づくりを進めたいのか、いまいち分からないの
が現状だと思う。伝わっていないのが

30歳代 南花畑

41
夜道がこわい、子供が安心・安全に育てられる様にしてほし
い。六町駅の水漏れが不安。

30歳代 南花畑

42

23区内でここまで大きな開発はないと思うので、これからも六
町地区の区画整理が進めば人口は増えると思います。継続
的に住んでいく為には会社であったり、衣食住に関連する店
舗の誘致が欠かせず、また保育所や高齢者施設も足りなくな
るように思います。町おこしというよりは、安定的に暮らしてい
ける官・民とバランスのとれた町づくりをお願いしたいです。

30歳代 南花畑

43

住民の意見を聞くのはとてもよいと思います。六町がいい町
になっていくかも…とワクワクします。このような意見を出せる
場、時間を（ハードルを低くして）多く作って欲しい。業者だけ
でなく、住民やサークル、PTAなどに支援を呼びかけてもよい
と思います。いつもは他区へ働きに行っていますが、今日は
仕事を早くおわらせて参加しました。

30歳代 西加平
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44
ファクトから類推されるカスタマージャーニーマップを見たい。
その上で、都市計画を確認できるWEBサイトなりがあって、広
く公募してはどうだろう。

30歳代 北加平町

45
環七があるせいか車が多い気がするので渋滞が緩和できる
街並みを期待します。

30歳代 青井

46

綾瀬川から北綾瀬方面へ向かう橋が現在未完成のため自転
車は押して階段を昇る形となっている。そこを押さずに乗った
まま降りる若者がいて非常に危険。開通まで時間はかかるも
のの、自転車・歩行者と分けて通れるよう、また自転車は乗っ
たまま通れるよう改善して欲しい。

30歳代 神明南

47

神明南に六町3丁目より引越し、一番感じる事は駅を利用す
るのが大変不便だという事です。六町加平橋の（現状では子
連れで通れません（ベビーカーなど）子のせ自転車）早期開通
と神明エリア（綾瀬川東側）へのバスの充実。たくみ橋と六町
加平橋の間（東京未来大学のグランド付近）に歩道だけの橋
をつけてほしいです。神明エリアからもっと駅を利用しやすく
し、駅の利用者数が増加するようになれば駅前への商業施
設も潤うと思います。どうぞよろしくお願いします。

30歳代 神明南

48

つくばエクスプレスはとてもアクセスが良く、大きな強みである
が、沿線の開発に伴い混雑率がひどくなっている。車両を増
やす等の取り組みをして混雑解消につとめることで更に住み
易さをアピールできるのではないか。又、各停と通勤快速しか
停車しない事も不便さを感じる。八潮の方が発展しているよう
に思う。とても住みやすく治安の良い街なので、そこを強みに
発展できると良いと思う。

30歳代 足立区

49

北綾瀬駅へ行く際の「橋」が高低差の少ないものがあれば良
いと思う。区有地・公園・駅前広場を一体として開発できれ
ば、もっと色々なアイデアが出てくるのではないかと思う。（駅
前広場・公園・駐輪場の機能を残す事を前提として）区有地に
マンションのような高層な建物ができると公園がかげになって
暗くなってしまうのではないかと心配になった。

30歳代 区外

50
守谷に住んでいます。TXの活性で人口が急激に増えていま
す。

30歳代 区外

51

子育て、という面で見た時、今までも大きな町となっていた北
千住・アヤセ・西新井との違いの多さにおどろいた。延長保育
であったり、数であったりの保育園の充実などが流入する若
い人（子供）達に追いついていないように感じる。魅力的な公
園・保育園・学童保育、そこら辺をこれからを先回りに考えて
ほしい。

30歳代 ―

52
ショッピングモールが欲しい。（小さくてもいいので）他の駅周
辺に比べて買い物できる店舗が少なすぎる。飲食店も…書店
が近所にないので不便です。

40歳代 六町

53

都心部まで働きに出ていました。銀座までアクセルが良くつく
ばエクスプレスが大好きです。ただ、同じように都心部のス
ムーズさを考えると六町は、お茶をする場所はない、ヨガはで
きない、プールはない、教育の良い教室はない。だとやはり
若い世代は不便で、離れていってしまいます。まずは一通り
の生活ができるだけのお店ができてどんどん若い人が住み
たくなる町づくりを期待しています。外部からの集客について
はアウトレットモールなど、加平インターが近い分、遠方の人
も来たくなるお店や科学博物館など、教育に関するものが良
いです。

40歳代 六町
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54

長いこと住んでいます（幼稚園児の頃から）。昔は田んぼ、あ
ぜ道といった印象であった六町がここまで発展してきて喜ばし
いですが、ここでまた「何も無い」所にまったく新しいものを造
れる（創れる）訳ですから、思い切った。ありきたりでないもの
を是非、考え、協議し、造って頂きたいと思います。

40歳代 六町

55 まずは防災・防犯をしっかりと。次に充実を 40歳代 六町

56

女子、子供が安心して行動出来る町にして下さい。それには
まず交番を作る事、駅から南へ行く道路を早く整備して下さい
夜間は歩けません。家の解体ばかりで区画整理の仕事が進
んでいません。早くするよう東京都へお願いして下さい。

40歳代 六町

57
道路、歩道をもっと安全にしてほしい。いつも人の目があり安
全な町になるとよい。（以外に人に会うのが少ない。）

40歳代 保塚町

58
①六町駅に交番の設置。②六町駅に「道の駅」のような市場
を開設③六町駅と青井駅までに桜並木をつくる④防災対策、
特に浸水対策設置

40歳代 保塚町

59 駅前にファミレス等があればなお良い。 40歳代 一ツ家

60 派出所を作ってほしい。 40歳代 一ツ家

61
いつもありがとうございます。足立区から、結婚して出て行っ
た多くの友人は、足立区の制度の良さをいつもほめていま
す。これからもどうか宜しくお願い致します。

40歳代 一ツ家

62
駅の近くはまだ夜暗い場所も多いので安全安心に行き来でき
るようになって欲しいです。子育てのしやすい。居心地の良い
町になって欲しいです。

40歳代 一ツ家

63 つくばエクスプレスが通ってから活気が出ました。 40歳代 一ツ家

64
高齢者の住みやすさ：歩道の整備（裏通りに必要）。若者の
住みやすさ：子育て支援の施設と役所での相談窓口の整備。

40歳代 一ツ家

65

歩きタバコが禁止されているのに平気で守らない人を良く見
かけるのでその様な事をしない様な、キレイな街づくりをして
欲しい。缶やペットボトルを不法に集めている人達、特に回収
日の7時～8時や前日に見かけるので注意してほしい。それだ
けでも町のイメージが悪い。

40歳代 一ツ家

66 ショッピングセンターがあると便利 40歳代 一ツ家

67
駅前の医療機関によく、自転車が多数とめられていて通行に
邪魔になる。駐輪場の整備、ご利用者への啓蒙をお願いした
い。

40歳代 一ツ家

68
治安がよくて、小さな子供がいる家庭が住みやすい町になっ
て欲しい。小学校・中学校とずーと元気に子育てできればそ
の町に住み続けたいと思うので

40歳代 一ツ家

69
六町駅より朝の時間帯で乗車が困難な場合があるので、列
車の本数を増やしたり、駅員による誘導など、通勤・通学で普
段利用しない人でも安全に乗車できるようにして欲しい。

40歳代 平野

44



No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

70

六町駅は、以前より浮浪者や路上（車内）生活者と思われる
人が散見される等、治安の良いエリアとは思えない。まずは
駅前に交番を作り、地域に押し付けず、区主導にて防犯対策
をしなければエリアデザインも無駄になると考える。六町及び
周辺の交番のないエリアの区による防犯対策の強化を希望
する。

40歳代 平野

71
インフラ整備、バス、TXの増便。それがなければ新しい人達
や若い人達の増加は見込めない。土地や物価が安い町だか
ら…ではなく便利だから住みたい町へ変わってほしい。

40歳代 平野

72

事実上、北千住が中心地で買い物等吸収力はそちらにあり、
皆そちらに行ってしまうので六町がねらうべきはベッドタウン
的な位置付けだと思う。今は駅前が「後からつくられた感」満
載なので、これから住宅地に必要なちょっとしたものまでなら
北千住まで行かなくても用が足せる。足りる状態にまでもって
いければ、住みやすくもなりまた、人口流入も望めると考え
る。

40歳代 南花畑

73
飲食店、スーパー、書店、ドラッグストアなど、出来たら駅前
が便利になると思う。

40歳代 南花畑

74
書店やスポーツクラブ、DVDレンタルショップと趣味の施設が
全くない事が残念です。公園やドッグランなど増えるとさらに
住みやすい町になるかと思います。

40歳代 南花畑

75
マンションやサービス付高齢者住宅など、住居関係を入れる
のはあまり賛成できません。竹ノ塚駅も以前は上に住居に
なっていたのはちょっと不自然に感じていました。

40歳代 南花畑

76

商業施設等も大切だとは思いますが、水元公園のような、大
規模公園があると週末等に家族で半日もしくは一日過ごせる
場所の提供になるのではないでしょうか。保育所・保育園等
の設置も急務だと思います。

40歳代 南花畑

77 自然も残しつつ、利便性のあるものを増やしてほしい。 40歳代 南花畑

78 六町駅前に交番を 40歳代 南花畑

79
町歩き、町探検の楽しい、ウォーキングしやすいルート、目に
も楽しい草花や看板、豆知識など。掲示板も統一して、何年も
前のものを貼りっぱなしにしないで、活用してほしい。

40歳代 南花畑

80

子育て、美化、防災は必ずまちづくりに入れてほしい。その他
に若い人が住みやすい場所として駅周辺に施設を考えてほ
しいと思います。今まで住んでいた人と住んで日が浅い人と2
分されると思うのでバランスをとって話を進めてほしいと思い
ます。

40歳代 南花畑

81
駅前の、プラティーク六町前の道が夜になると真っ暗になり、
前を歩いている人の顔もわからないくらいです。駅前なのだ
から防犯の上でももっと明るくして欲しいと思います。

40歳代 南花畑

82

緑が多くて、親子・子供達で遊んでいる姿を見るとほほえまし
く、子供が多く育てやすい町になれば良いと思う。反面、まだ
新しい町なので飲食店が少ない。フランチャイズの居酒屋も
数店舗あるが、若いママさん達がたくさん集まるのは良い事
ですが、毎週のようにドンチャンされると少しうるさいと思うの
で、年ごとに行きやすい、集まりやすい店があるとよいと思
う。

40歳代 南花畑
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83
とにかく足立区というと世間のイメージが悪いので、美しくオ
シャレな町、安全で夜でも明るく、公園が多く静か。誰でも来
やすいアクセスを目指して下さい。

40歳代 南花畑

84

問8の※に記載しましたが、せっかくなのでどこの町にもある
ようなのではなく「足立区の」「六町だから」という町になってほ
しいです。今後は、色々な災害（水・地震・他）が不安なので、
災害に強い町づくり、環境に優しい町づくりを目指し、様々な
年代の方が安心して楽しく住める町にしてほしいです。

40歳代 南花畑

85 地元に迷惑をかけないように開発していって下さい。 40歳代 東保木間

86 北区、（赤羽）居酒屋。緑！→緑が少ない。車が多い 40歳代 東保木間

87
ちょっとした待ち合わせのできるカフェや食べ物屋さんがあっ
たら駅周辺を利用しやすいです。

40歳代 花畑

88

確か六町には円丈さんが住まれていたと思います。足立区に
は相撲部屋が2つあったり、女子プロレス団体があったりしま
すが、落語に関してももう少しアピールできたりしないかな？
と思う次第です。

40歳代 中央本町

89

陸の孤島と言われた六町がTXの誘地で本当に便利になりま
した。一方、緑が激減し、都税をむやみに使った区画整理に
は大いに疑問です。東京都は区画整理をごり押ししています
が（桜並木の道路拡張方向）足立区も死守すべき事はきっち
り交渉し、無駄な税金は使わないようご尽力いただきたくお願
い致します。

40歳代 足立区

90

土地がフラットで解放感に満ちている。将来への大きな可能
性が感じられます。現在、板橋区に在住ですが、引越先とし
て、最近足立区内を中心に足を運んでいます。とても素晴らし
い街に発展していくと感じました。

40歳代 区外

91
比較的静かな街並みだと思うので、今の雰囲気を保ったまま
長く住める街にしてほしいです。

40歳代 区外

92 地域がらトラックやダンプの交通が多い感じがする。 40歳代 区外

93

六町町会でも地域活動をしております。区画整理が進むほ
ど、このエリアの緑が減っていくのが現状です。緑地保全と
いってますが桜並木の桜は伐採し、道の両側を拡幅しようと
している東京都の交渉はうまく進んでいないと判っている人も
多いです。計画が上がって2年以上経ちますが、きれいごとば
かり言わないで下さい。本日発言した女性の意見はもっとも
です。

50歳代 六町

94
今でも六町駅の朝のラッシュは大変な混雑である。駅周辺の
開発がまだまだ進み、マンションやアパートが増えると、つく
ばエクスプレスは耐えられないのではないか？

50歳代 六町

95
町の有力者の意見にだけ従うことなく、弱者の話も聞いてほ
しい、見せかけのアンケートを行うことではなく。

50歳代 六町

96
昔からあった樹木を切ってしまったので、潤いのある町ができ
るのか心配している。緑が多い、住み易い町ができればと思
う。交通の便はとても良くなったと思う。

50歳代 六町

97 駅前を有効利用して欲しい。 50歳代 六町

98
地域の意見を聞いて頂き、住民主体の町作りも進めていって
頂きたいです。

50歳代 六町
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99
貧困児童がより少なくなる施設を作り、六町がモデル地区とし
て活動できる場を作って欲しい。

50歳代 六町

100 便利で住みやすい町作りを期待します。 50歳代 六町

101 駅前には商業施設を作ってほしい。 50歳代 六町

102
利便性が高まり町が活性化する一方、いつまでも安心して暮
らせる町づくりに対する努力が必要と思います。

50歳代 六町

103

街路樹の整備、公園に多くの緑を残してほしい。六町1丁目
は区画整理で荒地の状態ですが、以前は古くからの生垣に
囲まれた家が多くあり、その緑に癒されていました。これから
整地される道路、公園、公共的スペースには植樹をお願いし
ます。

50歳代 六町

104
若い世代の町会への入会および活動。加平小を中心とした。
町づくり

50歳代 六町

105
前にも書きましたが、木はなるべく残してほしい。マンションの
乱立にならずにしてほしい。

50歳代 六町

106

はやく道を整備して、自転車が自由に行き来できるようにして
欲しいです。それと六町駅の周りには古い民家や桜並木があ
るのでそれは、きちんと保存して、子供にも安心して遊べるよ
う、もう少し公園関係を整備して（ジャブジャブ池）そして子供
達の安全の為に、交番設置をしていただきたい。

50歳代 保塚町

107
駅を少し離れると一戸建てが多いせいか、夜間ひとけがなく
怖い。防犯カメラの設置や安全ブザーのついた街灯等あれば
と思う。

50歳代 一ツ家

108 六町駅を中心としたコミュニティーバスの巡回を増やす。 50歳代 一ツ家

109

六町駅前の資産価値のある一等地であり、やはり商業を基
本とするべきであります。色々な力のある店舗がロータリーに
面し営業しますと賑わいがあり、人が集まります。テーマ
「ずっと住んでいたい街、新たに住んでみたい街、六町」街の
活性化となる商業デベロッパーにも声掛けをし、提案をもらう
のも一案であります。

50歳代 一ツ家

110
防犯の為に駅前交番が必要だと思う。電柱がない・電線を地
中に配置した景観になると思っていた。

50歳代 一ツ家

111
駅のまわりにカフェや食料品店、本屋、雑貨店など少し、お
しゃれな感じの店ができればと思います。

50歳代 平野

112 活気のあるまちになると良いです。 50歳代 平野

113 犯罪のない町になると良いですね。 50歳代 平野

114
バスのアクセスを良くする。綾瀬、亀有、竹の塚、平野、中央
本町など。大きな駅と駅から遠い地域をつなぐ。

50歳代 平野

115 駅前に交番をつくってほしい。 50歳代 南花畑

116
六町駅周辺だけではなく、もっと広く街の整備を充実・拡大で
きればと思う。

50歳代 南花畑

117 小さな施設ではなく、大きな施設を希望します。 50歳代 南花畑

118
六町エリアには高い建物はこれからも控えていただきたい。
季節の花壇があるといいなと思います。

50歳代 南花畑

47



No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

119 交番を設置してほしい。 50歳代 南花畑

120
引越してから10年、新しい駅と共に開発発展を期待しており
ましたが、予想よりはいまひとつの状況に少々、がっかりして
おります。今後の取り組みに期待したいと存じます。

50歳代 南花畑

121 安心して歩けるバリアフリーの道路 50歳代 南花畑

122
文教大学をアピールしても最寄り駅は谷塚なので意味がな
い。構想があまりに希望的観測に基づいており再検討が必
要。

50歳代 東保木間

123
駐輪場が増えて助かります。現在100円で24時間駐輪できま
すが、それ以上値上げしないようお願いします。

50歳代 東保木間

124
昔からの下町の良さを残しつつも近代的な機能を取り入れ、
どの年代の人も住みやすい町を望みます。

50歳代 東保木間

125

つくばEXの開通により、都内へのアクセスも大変便利になっ
ているとは思いますが、他の街（流山市）などと比較すると魅
力の少ないのが欠点ですが…これからの発展に期待してい
ます。

50歳代 東保木間

126

より良い。近所付き合いによる高齢者の孤独を防ぎ、災害時
に協力し、備えられるような地域力を高めるための何らかの
工夫（施設）をつくって欲しい。区画整理によりかなり地域力
が下がり、コミュニティは崩壊した事を真剣に受け止めて欲し
いです。

50歳代 西加平

127 もう少し栄えると良いと思います。 50歳代 保木間

128 お役所、先行の事業ではなく、住民の意見を取り入れて。 50歳代 中央本町

129
地域の特長を生かした住んでみたくなるようなまちづくりを望
みます。

50歳代 梅田

130
緑・土を残してほしい。のびのび人が歩ける気持ちのよい所
がいいです。うるさくなるものは他の町にあります。

50歳代 足立区

131
小・中学給食費未納について、若いお母様方から指摘される
そうです。

50歳代 足立区

132
土地区画整理完了後に若い世代の住民誘致の為クリニック
ではなく病院があると安心につながる。特に産科・小児科等
があれば子育て環境に相応しいと思う。

50歳代 区外

133
HPを拝見していて立ち寄りました。是非沢山の住民の声を聞
いて頂き、より良い街作りを進めて下さい。

50歳代 区外

134 これからもわかりやすい説明会であってほしい。 60歳代 六町

135 歳月がかかり過ぎと思う。 60歳代 六町

136
六町エリアデザインという事が勉強できて良かったです。区画
整理、早く、早く進めて下さい。

60歳代 六町

137
区画整理以前は緑地が多かったが今はとても寂しい、早く改
善されるようにお願いしたいと思います。

60歳代 六町

138 加平小の前に信号を設置して下さい。 60歳代 六町
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139

六町駅ができてから外国人が目立つようになった。国際化し
てきたという感もあるが言葉もわからないし治安の面でも不
安。交番はできないのか。六町まちづくりは、未だ区画が終
わってない我々にすれば二の次の話、まずは区画整理が終
わり我が家が建ってから。

60歳代 六町

140
静かで落ち着きのある街が良いと思います。急激な開発は望
んでいません。

60歳代 六町

141
区画整理のすみやかな進行。加平小学校東隣の公園の建物
は残して、公園の早期開園、自由な利用を

60歳代 六町

142 防災・防犯に強い街 60歳代 六町

143
安全安心静かな街。車の少ない道路にする（小学校の近くの
道は直線をなくする！！スピード注意）

60歳代 六町

144
六町地区の電線を地下に通す様にして欲しい。町がきれいに
見えるから。

60歳代 六町

145
年をとっても動きやすい街（運動・役所関係）etc。子育てしたく
なる街（公園・保育所）etc。働き世代には交通のアクセスの
良い事

60歳代 六町

146
六町駅前交番を有地、駅の地下にも商店街ができるように計
画をして下さい。固定資産税・住民税等を上げないようにして
欲しい。

60歳代 六町

147 花のあふれるまち 60歳代 六町

148
電線の地中化の進歩のスピード化と範囲を広げ将来の観光
地を考え進めていく。

60歳代 六町

149

区画整理が始まった時に、もっと区はまちづくりを進めるべき
であった。駅の廻りも個人が企業の利益に乗って建築してい
るからバラバラです。駅周辺の電柱の地中化も最初から実施
すべき項目であり、地方都市の駅前やメイン通りは、電柱な
んてない地区が多い。区が駅前の土地に自転車置場を営業
した時に、六町の町づくりはダメと思っていた。

60歳代 六町

150
旧清水邸の整備、また綾瀬川内の散歩及びジョギングロード
の整備

60歳代 六町

151

足立区には多目的ホールは沢山あるのですが、小規模で本
格的なホールがないので六町に是非作って欲しいです。足立
区は昔から運動と音楽がさかんで楽しんでいる人達が沢山い
ます。駅前には人が沢山集まって来るようないろいろなイベン
トができるような施設があり周囲には噴水など作り、子供達が
遊べるような空間を沢山作って欲しい。

60歳代 六町
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152

六町の町はのどかな農村地帯で治安がよく近隣助け合って
子育てもやりやすく庭には木や花を植えたりし自然が豊かな
所でした。我家も45年住み慣れた家を壊し庭木や花もすべて
処分し仮住まいをし不自由な生活をしていますが町がよくな
ることを信じて頑張っています。これから10年、20年後区画整
理をして素敵な町になり子供達ものびのび成長し活き活き活
気に満ちて清潔で花や緑があちらこちらにあって憩いの場所
になって欲しいです。その為にもまずは駅前の高層ビルは六
町のシンボルになると思います。それには他人ではできない
ような夢が沢山詰まったビルにしてほしいと思います。コン
サートホール500名くらいの音響の良いホールとかイベントが
出来るスペースとかレストラン、ワンコインで食べられる店、
ファミリーレストラン、上階にはおしゃれなレストランがあると
か、六町の皆さんが必要なものは駅ビルに行けば大丈夫とい
うビルが欲しいです。

60歳代 六町

153

子育てしやすい町づくり、年寄りも暮らしやすい町づくりを。最
近シェアハウスが多く建っていますが、プライバシー問題やゴ
ミ等のこと心配です。行政で現状をきちんとつかんでくださ
い。

60歳代 保塚町

154

交通の便が良くなり、若い人達がアパートなどに住むように
なってきた。しかし、そういう若い人が定着するのでしょうか。
また、古くからの住人が高齢化してきています。若い人が自
宅をもてるようになるといいが…。旧からの住人と新しい住人
との交流や絆が作れるようなまちがつくれるとよいと思う。

60歳代 保塚町

155
六町の駅が近くに出来たので、とても便利な生活をしていま
す。都心に行くのがとても行きやすくなりました。

60歳代 保塚町

156

六町駅発の路線バスの拡充・増便。（1時間に1本では利用し
づらい）六町駅周辺の道路整備をして欲しい。環七北通りは
六町二丁目でつきあたりになっている。貫通して綾瀬川を越
えられるようにして欲しい。綾瀬川で東西を分断されているの
で、六町一丁目か四丁目辺りで、自転車も通れる位の橋があ
ると神明南や北加平の人も六町駅を利用しやすくなると思い
ます。六町駅南の駐輪場は、便利なので駐輪台数を増やして
欲しい。利用料金との兼ね合いもある。六町エリアに居住す
るものにとっては綾瀬川の決壊が恐いので、堤防の護岸だけ
はしっかりやって欲しい。見せかけでなく、絶対安全といえる
ようにして下さい。

60歳代 一ツ家

157
電車で竹ノ塚とか亀有の方まで行けるようになると良いと思
います。

60歳代 一ツ家

158

高層の建物はふさわしくないと思います。エコで文化的な施
設にしてほしい。低層で子供達と高齢者も交流できる場にな
ると良いと思います。車の大量流入は避けたい。空気が悪く
なり、騒音、事故etcが心配される。他に空き地があれば子供
とつくる農園（家族農園）や福祉農園（高齢者が土と親しみ元
気になる）があると良いと思います。

60歳代 一ツ家

159
高層建物+地下駐輪場。上の方が住宅、下、書店、カフェ、交
番。屋上は庭園、畑（区民に貸し出す）

60歳代 一ツ家

160 総合商業スペースと帰宅難民の施設が欲しい。 60歳代 一ツ家

161
最も、活性化できるような街並み、発展できれば良いなと思い
ます。大手銀行が少ないので不便です。現在、亀有、竹ノ塚
等を利用していますが時間的に無理がある時は厳しいので

60歳代 一ツ家
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162
安心して住み続けられる町に期待します。駅前の防犯カメラ
設置・増設を希望します。地域密着型を希望します。

60歳代 一ツ家

163
高齢化が進む時代、若者世帯を増やす工夫をしてほしい。保
育園・ショッピングモール等若い世代を引きつける事業を望む

60歳代 一ツ家

164 平野地区にも恩恵が授かれると有難い。駅周辺だけでなく。 60歳代 平野

165
活気。人々が集まって来る町、安心・安全住みたくなるような
町。

60歳代 平野

166 季節毎のイベントがあると楽しめるのではと思います。 60歳代 平野

167
六町の発展には、高層建物が必要です。交番も早く建てて下
さい。

60歳代 平野

168
六町だけではなく、足立区全体が住み良い街になって欲しい
と思います。地元が大好きなので。どうぞ宜しくお願いしま
す。

60歳代 平野

169

まちづくりに関して、交通機関等TXができ便利になり、駅前も
活性化されていますが、私の住んでいる所は、交通の便が中
途半端であります。六町の駅付近の学校等、住宅等はかなり
充実していますが、病院施設、これから高齢化するにあたり
特別養護老人ホームなどたくさん出来る事を望みます。

60歳代 平野

170 はるかぜが回るように 60歳代 平野

171
住宅地でよし。税金で箱物は不必要。都営・区営住宅の新設
/充実を計るべし。特区にして、通勤/通学を支給するとかす
れば住民が増えるかも。つくばEXの運賃が高いので。

60歳代 南花畑

172

昔に比べ、ずいぶん住み良い街になったかと思います。これ
からは高齢者が多くなり外に気軽に出掛けられ休憩場がいく
つもあった方が良いと思います。一人にならないよう、誰かし
らに一日一回でもお話をしてもらえ、元気で過ごせる街づくり
をして欲しいですね。（寄り合いできる場所みたいな）

60歳代 南花畑

173
今は、いつも竹塚へ出ていますが（何をするにも）。早く、六町
へ出ようと言える町になってほしい。

60歳代 南花畑

174 六町地区の区画整理、道路整備を早くして下さい。 60歳代 南花畑

175
八潮駅周辺の様な大規模開発は無理なので小さくても沢山
の機能（公共施設等）が入った開発を願います。

60歳代 南花畑

176

六町駅の半径1kmを中心とした地域は今後、交通網の整備
等で発展していくと思われる。その為、駅近くに住民が使いや
すい、区民事務所・保健センター・図書館等の設置が必要で
ある。

60歳代 南花畑

177

足立区自体のイメージアップにつながるような町づくりを考え
て欲しい。住民もモラルアップできるような雰囲気のある街に
してほしい。町自体がおしゃれな感じになれば、住民も変わっ
てくるのではないかと考えます。

60歳代 南花畑

178

TX六町駅が出来た事で、都心へのアクセスが容易になりまし
た。自宅から駅までは是非今後も自転車を使いたいとの想い
があります。どうか、駐輪場を現在のように、地上1Fで収容台
数の充実をお願いしたいです。

60歳代 南花畑

179 駅前交番必要。 60歳代 南花畑
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180
六町駅に交番を作るという事を聞いた事がありますが、本当
に出来るのでしょうか？

60歳代 南花畑

181

六町駅はまだ若く、先は長い少しづつ環境を整えていくという
事も大事です。現在は土地区画整理中場ではありますが、緑
が無くなりつつありますさびしいことです。駅前周辺には高い
マンションが建ち人も自転車・車も多くなり騒がしくなりまし
た。まあ便利にもなりましたが、私は自転車であっちこっち周
り散歩するのが好きです、でもあまり気を引く物がありませ
ん。楽しい町・きれいな町・住みやすい町・落ち着く町が良い
です。

60歳代 南花畑

182
ファミリー世帯が多く住みつける、和やかな街づくりになると
良いと思います。

60歳代 南花畑

183
住んでみて、思っていたより頑張っている。思った以上に住み
心地がいい。PRが苦手。悪いイメージが残ったまま。弱者に
優しい。企業にも来てほしいが…。

60歳代 南花畑

184
文教地区としての確立を目指してほしい。遊戯場等の絶対禁
止。

60歳代 東保木間

185
交番があるといい（六町駅ロータリーが夜になると人通りがな
く暗いため）

60歳代 東保木間

186

交通が都心に近いからというだけでは従来型の開発をやって
も魅力ある街にはならないと思う。足立区は病人、貧乏人の
町だと思われ人気がありません。そこでこのことを逆手にとっ
て高齢者対策、福祉対策を重点的に行っている区政としてイ
メージアップを計る。その方策として東京でモデルとなるよう
なサービス付高齢者住宅及び関連施設を計画する。そしてこ
れに政府または東京都からモデル事業として十分な補助金
を受けるよう働きかける。学生の将来の老後の安心感にも繋
がるのではないでしょうか？

60歳代 東保木間

187 明るく、楽しく生活できる町にしてほしいと思います。 60歳代 東保木間

188
街の景観を美しく、緑豊かな市街地で安らぎのある安全な地
域にして下さい。

60歳代 東保木間

189 環境にやさしい町作り 60歳代 東保木間

190

交通広場に交番、喫煙所の設置。交通広場バス停の行先表
示を不慣れな来訪者でも判りやすく、大きくして欲しい。（バス
内で誤乗車した方を何度か見ています）六町町内には衣料
品店、本屋、ファミレス（喫茶店）等があれば人が集まり発展
するのでは？

60歳代 東保木間

191 駅前に交番が必要だと思います。 60歳代 東保木間

192 21時過ぎは何かあった時こわい。 60歳代 東保木間

193 文教エリアに徹する。子育て世代に合わせる。 60歳代 西加平

194 コンクリートジャングルにしてほしくない。 60歳代 西加平

195
初めての街です。これからの街という印象でした。素晴らしい
発展を共に考えていきたいと思っております。

60歳代 足立区

196 桜並木のある、穏やかな町である今の現状を大事にしたい。 60歳代 足立区

197 南花畑からのバスの減便がこたえます。 70歳代 六町
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198
区画整理以前は緑地が多かったが今はとても寂しい、早く改
善されるようにお願いします。

70歳代 六町

199

区画整理のお陰で確かに町は整備されつつありますが、町
の景観は大きく変わってしまって緑が極端に減少しました。現
状では「緑のまち六町」と豪語したくとも駅前から北に向かっ
ての「補助160号線」に若干有るだけ。他の街路には有りませ
ん。駅から地上に出た新しい人達は、どこが「緑のまち六町」
なのかと、いぶかるでしょう。区画整理前は、何処の家も生垣
に囲まれ、確かに緑の多い街だったのです。せめて歩道や幅
広い道路には、「草花の植込み（花壇）」等の設置を考えて頂
きたいのです。色々ある中で特に「町中に緑を増やす」計画を
検討して頂きたいと念願致します。

70歳代 六町

200 文化施設、緑と花の町作り、多目的ホール（大・小） 70歳代 六町

201 安全で静かな町づくり 70歳代 六町

202 街路樹をもっと植えて楽しく散歩できると嬉しい。 70歳代 六町

203 高層ビルは建てないで、日本の香りがするまちにする。 70歳代 六町

204
六町公園は、今のまま手付かずで残してほしい。子供達がた
くさん自由に遊んでいます。

70歳代 六町

205
六町地区は世帯数が急激に増加しています。安心安全な町
づくりを！六町公園は子供達がいっぱいいます。木立はその
まま残して下さい。

70歳代 六町

206
公園が早く出来る事を皆で楽しみにしております。誰でも自由
に入れて、盆踊りとかイベントができるといいです。

70歳代 六町

207 みどりの多い町づくりに期待しています。 70歳代 六町

208 自然の豊かな空気のきれいな健康な街にしたい。 70歳代 六町

209

駅前に是非、交番を創設して頂きたく思います。風俗がない
事が今一番良い事ですが様々な犯罪も心配されます。警視
庁の方針とはいえ、竹ノ塚署・綾瀬署とのビミョウな境にある
ことは分かるが、根気よく要請し続ける事が大事であり住民
の信頼に応えるのではないか。

70歳代 六町

210
移転（区画整理）していく家が多くもどる期間が長いので夜は
物騒なので見回りをしてほしい。

70歳代 六町

211
豊島区役所と同じに建てるといい（税金一切使わない事）駅
前に役所をもっていける事（便利でいい）

70歳代 六町

212
六町四丁目と神明南、北加平町、綾瀬川上に人道橋を作ると
良いと思う

70歳代 六町

213

区画整理は（良かった人、悪かった人）いろいろですが始まっ
てしまった事業は進めるしかありません。ただ決まった年数よ
り事業の進み方がかかり過ぎると思います。少しでも早く元の
暮らしに戻れますように。

70歳代 六町

214 発展する様子を楽しみにしています。 70歳代 保塚町

215
駅前には賃貸マンション多いのでこれ以上はいらないと思い
ます。

70歳代 保塚町

216
人と待ち合わせの時、軽くお茶して待つところが欲しいです。
六町駅は看板が小さくて分かりにくいです。

70歳代 保塚町

53



No. 六町のまちづくりについて 年代 居住地

217

私は持家ですが狭くて郷里より兄弟が上京しても泊まる処が
ありません。出来るならば宿泊出来るスペースと食事の出来
るスペースを考えてほしい。もちろん駐車場込でお願いしま
す。

70歳代 保塚町

218
複合施設（ビル）、災害時の避難所・物品貯蔵庫を有する問9
の設問にある機能（商業スポーツクラブ等）を備え居住者に
魅力ある施設の建造（第3セクターの導入）

70歳代 一ツ家

219 イメージアップの向上に重点を置いてほしい。 70歳代 一ツ家

220 交番を早く作ったら良いと思います。 70歳代 一ツ家

221
駅前のビルには娯楽施設（カラオケボックス）やカルチャー施
設がほしいです。

70歳代 一ツ家

222 良い町ができますように。 70歳代 一ツ家

223

ブロックごとのコミュニティーの場（気軽にティタイムがとれ
る）。小旅行（日帰り、一泊程度）など集まりがあっても良いも
のではないか？出張所でなく本庁に用事が多々あるのでバ
ス等で気軽に行ける方法があればよいと思う。

70歳代 一ツ家

224

足立区には考えられない、文化、文教施設ができれば素晴ら
しい。スポーツ施設、若い世代、子供達が明るくてのびのび
過ごせる施設、どれも人口増となるので、鉄道、交通機関の
整備も大事。ある程度、エリア別に施設の配置も良いのでは
ないか。計画は青写真の段階で工夫し、失敗の無いようにし
てほしい、区民の血税を大事にしてほしい。

70歳代 一ツ家

225 近所に一般商店があれば、魚・肉・野菜 70歳代 一ツ家

226
駅前に建築して貰いたい建築物（駅前ビル構想です）。1～3F
店舗、4Fレストラン、5F大ホール、6F小ホール、7～8F会議
室、9～15F職員住宅

70歳代 一ツ家

227 高齢者のやさしい町づくりを 70歳代 一ツ家

228 緑多く広々とした環境、道路整備された町にして頂きたい。 70歳代 一ツ家

229
歩道にアクセントを！絵文字やカラーで色づけするとか、鮮や
かさがあればよい

70歳代 一ツ家

230
防犯、美化の充実を最重要課題として取り組んでもらいた
い。

70歳代 一ツ家

231 六町まで遠いのでよくわかりません。 70歳代 平野

232

商業施設がほしい、高齢者、中高年用の洋服店。買物しやす
い街に。書店、手芸店、お花屋さん等が欲しいですね。文教
大学出来る事なので、もっとバスの時間帯を増やす事。生物
園行のバスを出してほしい。少なすぎです。

70歳代 平野

233 静かな街並みで安心して過ごせる場所を期待します。 70歳代 平野

234

平野一丁目は日光街道に面しているので高齢者はバスで北
千住に行く方が便利なのであまり六町方面には行かない等
の意見が多くありました。バスで六町に行く事が出来るように
なれば利用（新しい町には行ってみたい）される方が多いの
ではと思います。

70歳代 平野

235 平野町～六町迄。バス運行を希望します。 70歳代 平野
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236 総合医療機関の設置。区営住宅の建設等 70歳代 平野

237 国道4号線よりバスが多く利用できると良いと思います。 70歳代 平野

238
公園これから作る時、木立あまり立てない事。あまり周りを暗
くしない事。事件がおきやすい。

70歳代 南花畑

239

六町区画整理事業が始まり、最初の説明会の時から駅施設
に期待して居りました。が、たった？軒の為に計画が延々…1
日も早く強制的にでも退去して頂き、区民、六町地区住民の
為駅ビルを建築して下さい。

70歳代 南花畑

240

この地に住んで50年近くなります。田んぼが広がり蛙の鳴き
声がしていました。毎日の生活にも大変不便をしたことを覚え
ています。それを思えば今は最高の生活環境になりました。
町会を始め、地域の力で住みよい地域を守っていかないと
…。駅近くに交番の設置を希望します。

70歳代 南花畑

241 六町駅の近くに交番があればと思います。 70歳代 南花畑

242
足立区での手本となり得る様に、参加事業者に考えて頂き発
表で一任します。総合大学病院が必要と思う。

70歳代 南花畑

243 電柱のない道路が良い 70歳代 南花畑

244
駅前大通りに駐車場はいらない。歩道が広い場所は良いが
狭い所が多いので広くして欲しい。

70歳代 南花畑

245

六町駅前は広大な土地を有し、公園・駐輪場と希望は多々あ
りますが、第一にビジネスホテル（例、東横イン等々）が（安価
で宿泊できる）絶対必要だと思います。田舎から親せきの人
達が都会の狭小住宅に泊まれるのは数少ないと思います。
安心して交通便の良い駅前に泊まれるホテルを建築して下さ
い。（ビジネスでもレベルの高い）。自動車で利用出来るような
駐車場スペース付きで何人でも迎えられます。冠婚葬祭には
絶対利用価値上昇です。

70歳代 南花畑

246

六町駅周辺は、まだまだこれから発展するところと思います。
設備の整った立派なものが出来ても、住民が利用できないよ
うなものではどうしようもありません。格好だけつけるものは
いりません。しっかり考えて進めて下さい。公園の整備、トイ
レ、ベンチ、水飲み場

70歳代 南花畑

247
交番設置を、区画整理によって住所の変更などを聞きに来る
人が多い。灰皿設置を、六町駅の周辺清掃してわかった事は
タバコのポイ捨てが多い事です。

70歳代 南花畑

248
区有地なので、公共施設を、区民事務所・保育園・図書館・安
い料金で利用できる会議室等々高層建物で沢山の要望が入
るように。

70歳代 南花畑

249
あそこが六町駅だと遠くから見てもすぐわかるぐらいの高い
建物が必要です。例、谷塚駅ビルのように30階以上の

70歳代 南花畑

250 区役所行のバスがないので不便に感じます。 70歳代 南花畑

251
区画整理は色々反対もあったがやって良かったと思う。その
時から駅ビルの話が出ていました。やっとという感じです。予
算の都合ですが早くしてほしい。

70歳代 南花畑
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252

他区と比較して当区、当地区の後進性は大地震に備えるべ
き、電柱の地中化が遅れている事。更に駅前の高層建物の
セットバックは成されているものの建物前の緑地面積が極め
て少ない。区画整理前の緑化面積が区画整理で多くなるなら
ともかく減少している事は憂慮すべきであり早急に条例改定
（緑化条件・面積）すべきである。

70歳代 南花畑

253
区画整理をするので計画的な街づくりを願いたい。電線地下
埋め込み、歩道、公共施設

70歳代 南花畑

254 交番が駅のそばにあると良い。 70歳代 南花畑

255
綾瀬、竹ノ塚駅前に比べ、活気がないような気がします。何よ
りも地域の活性化が一番だと思います。

70歳代 東保木間

256 六町駅近くに交番を作って下さい。 70歳代 東保木間

257

アンケート答えにくかったです。ある方向が決まっていて誘導
されている感じでした。もっと前にどんなまちにしたいか求め
られると良かったのではないでしょうか。安全で子供達がのび
のび育てられる街にしましょう。公園（6000m2）素敵ですが街
のはずれですね。利用は難しいのでは、駅近くにみんなが集
える素敵な広場があるといいと思います。

70歳代 東保木間

258
子供達、お勤めの人達の夜遅く帰る時の安全の為の交番設
置と安全パトロール。

70歳代 東保木間

259 交番六町駅に設置お願い致します。町内化の安全の為 70歳代 東保木間

260

若い頃足立区に来た頃はあまり好きではなかったが今は足
立区が一番好きになっております。これからもまんま住みた
いと思っております。宜しくお願い致します。出掛けても足立
区に帰って来るとホッとします。乱筆にてすみません。

70歳代 花畑

261
都の街づくりで、活き活きと活気のある駅前で落ち着いた住
宅地。と分けた筈です。

70歳代 青井

262
選挙の投票に行く場合遠くて不便です。駅前で投票できれば
と思います。区の図書館も誘致して欲しいです。

80歳以上 六町

263

障害者、高齢の人達がだんだん増えてきているそんな中で
もっとも住みよい六町になって欲しい。私どもの近辺には高齢
者のみでお互いに助け合いながら生活していこうと時々話し
合っています。皆、不安を抱えている有様で若者も多く住める
町にしたいものです。安心できる町を希望します。

80歳以上 六町

264 良い町です。 80歳以上 南花畑

265
1、道路沿いにマンションは少ない方が町が活性化する（商店
等を増やす。）2、大型スーパー3、洒落た店（服、宝石店等）
4、文化的な施設

80歳以上 南花畑

266

説明会に出ていないので、今一度説明会の機会を望みま
す。・移り住んで1年余りでは、まちの現状を把握できずビジョ
ンが見えない。・住民の価値観が立場の違いもあり多様化し
ている。・生活の道しるべとなるべく「ランドマーク」様式の建
造物を望む。

80歳以上 東保木間

267
駅自体が地味、そして地下ももう少し賑やかになればと思い
ますが、相手のあることだから無理ですかね。

80歳以上 東保木間

268
1、六町駅から区役所まで直通バスの運行。2、六町駅を中心
とした巡回バスの運行

80歳以上 西加平
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269
足立区はお金の無駄使いばかりしている。こんなものは民間
に任せればよい。共産党の意見なんか聞くな！※区は無駄
使い多過ぎる。

― ―

270

十一年前に「つくばエクスプレス」が開通し、六町に待望の駅
が設置され、足立区堤北地域の要として、発展すべき土地柄
と大いに盛り上がった時期がありました。町中が「緑のまち、
六町」をスローガンにして大いに期待に胸を膨らませ区画整
理で刻々と変わっていく「六町の未来の鳥瞰図」に明るい希
望が有りました。現在、区画整理は道半ばの状況にあって、
将来の完成図を描く事は出来ませんが、当初とは、だいぶか
け離れた状況に移項しているように感じられます。◎足立区
の保存樹は次々と伐採され、桜通りの桜並木も、区画整理の
進展と共に、次々と切られていくのではと、よからぬ噂が流
れ、「緑のまち」の現状は、むしろ、砂塵の町化されているよう
な感じです。「緑のまち」と豪語したくとも、現状は街路樹も駅
前の「補助160号線」沿いに北に向かってのみ植えられている
だけです。他の街路に街路樹は有りません。駅前の花壇も野
草と混じった中で花が咲きます。終わった後は又、荒れ放題
のかたちになります。駅から外に出て、何処が「緑のまち、六
町」なのかと、新しい人たちは、いぶかるでしょう。区画整理
前は何処の家にも生垣に囲まれ、確かに緑の多い街だった
のです。街路樹まで行かなくとも、草花の植込み（花壇）等の
設置を考えて頂けませんか。もっと緑を増やす事に対する、
計画の更新を検討して頂きたいと念願する次第です。◎足立
区には3～4百人ほど収容の出来る会場が有りません。集会
を企画する為には、他区のホテルの会場を借りるような始末
です。六町駅前に企画している建物には、是非とも、その程
度の企画が実行できる施設を盛り込んでください。区役所の
出先機関等、地域全体の利便性を特に優先して計画を立て
て下さい。◎駅前には「交番」が有りません。駅設置当初より
交番誘致の為の土地が確保されております。地域の安全、安
心を維持する為に、一日も早い「交番」の設置を督促して下さ
い。多くの人々が明るく、楽しく集えいる場所づくりに、色々と
企画をされアンケートを集めておられますが、一番は安心し
て住める街づくりだと思います。六町の夜間は一歩中に入る
と、比較的暗い街並みです。新しい人々が沢山移住して来て
います。夏は痴漢も多い場所と聞いています。治安のしっか
りした安心な街づくり、明るい街灯の灯る町が一番に求めら
れるのではないでしょうか。◎六町から、「足立区役所」「西新
井」「梅田」「舎人」方面へ行くバスが有りません。都心へ行く
には、抜群に利便性が良くなりました。しかし秋葉原方面へ行
くだけで、交通の利便性があるとは言えないでしょう。せめて
新設されるバス路線に、更なるご考慮を切にお願い致しま
す。◎駅前に「公衆トイレ」が有りますが、もう少し大きなトイレ
に変えるべきで、更には、和便から洋便に変えるべきと思い
ます。和風便器の使えない人が、急激に増えているのが現状
です。現実をもっと理解してご検討をお願い致します。◎駅周
辺の更なる発展を考える時、駅前「幼稚園」「保育施設」は、
子供達の車による送り迎えの駐車の現況が気になります。交
通安全や教育の為にも又、周囲の環境の為にも、もう一本道
路を隔てた位置に移動して頂くべきで、利便性だけを求める
前に、事故が起きてからでは遅いのだと言う事をもっと認識
すべきと考えます。上記、数ある検討事項の中で、一考して
頂ければ幸甚です。

― ―
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≪ 六町エリアデザイン計画検討素材に関する担当 ≫

足立区政策経営部経営戦略推進担当課

電話 03-3880-5812

≪ 六町駅前区有地の施設計画に関する担当 ≫

足立区資産管理部資産活用担当課

電話 03-3880-5939
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